
L’EAU TOUJOURS

PRÉSENTE DU ROCHER

 Nous sommes reconnaissants ce matin de la Présence
du Seigneur Dieu, qui a commencé ces services en nous

donnant un message, pour—pour nous demander “d’écouter,
d’être respectueux” devant Lui, parce qu’Il a quelque chose
à nous dire. Je suis sûr qu’Il fera ce qu’Il a promis. Il tient
toujours Sa Parole. Nous sommes donc reconnaissants de nous
rassembler, vivants, de ce côté-ci de l’Éternité ce matin, de
pouvoir de nouveau adorer le Seigneur, et de nous rassembler
pour L’entendre nous parler. C’est pour cette raison que nous
nous réunissons, c’est dans ce but précis.
2 Bon, c’était inattendu pour Frère Neville, mais je suis en
quelque sorte arrivé à l’improviste aujourd’hui, à cause d’un
certain songe que j’ai eu. Que…je crois aux…je…aux songes.
Je crois que Dieu traite avec les gens par des songes. Et j’ai
eu un songe très inhabituel avant-hier soir. Dans ce songe, je
longeais un flanc de coteau, un certain flanc de coteau, et je
me rendais à un restaurant pour aller prendre mon—mon dîner.
Et comme je m’approchais de l’endroit, j’ai remarqué qu’on y
jouait de la musique, un orchestre y jouait de la musique, avec
des violons, pour divertir les gens pendant qu’ils mangeaient.
Il y avait quelque chose que je n’aimais pas à ce sujet, et j’ai
donc simplement évité ce lieu-là. Et j’ai rencontré quelqu’un qui
montait la colline. J’ai regardé, et beaucoup de gens montaient la
colline pour aller à ce restaurant. Mais je me suis un peu éloigné
d’eux, j’ai tourné à droite, ou, à gauche.
3 Et d’unemanière ou d’une autre, je pouvais voir le tabernacle
dans la vallée. J’ai entendu la voix de quelqu’un qui disait :
“Rencontrez Frère Branham à tel et tel carrefour. Le voilà qui
descend la colline là-bas. Dites-lui telle et telle chose.” Et je me
dépêchais d’arriver à ce carrefour-là.
4 Quand la personne est arrivée, c’était Frère Neville, il portait
son complet brun, il était exactement comme vous le voyez assis
là ce matin. Et il a dit : “Frère Branham, si tu viens en ville,”
a-t-il dit, “ce serait une—une bonne chose que tu viennes au
tabernacle, parce que Frère Hank…” Bon, le seul Frère Hank
que je connaisse, c’est Frère Henry Carlson, nous l’appelons
Hank. Il a dit : “Il pourrait trouver étrange que tu ne passes pas
au tabernacle, si en plus tu demeures quelque temps dans les
parages, ou si tu passes quelques jours dans la ville.” Je me suis
réveillé.
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5 Et cela m’a fait avoir un drôle de sentiment. Je ne voulais pas
interférer à ce moment-là de la semaine, et j’ai donc demandé à
Frère Neville s’il avait quelque chose de spécial pour l’église ce
matin. Et comme toujours, il a été bienveillant et a dit : “Viens
donc.” Nous sommes donc simplement venus. Je l’ai appelé hier
en fin d’après-midi, et je suis venu ce matin, c’était inattendu
pour lui comme pour moi.

6 Maintenant, je crois qu’il serait bon que je commence par—
par vous expliquer un peu certaines choses. On dit que je suis
quelqu’un de très étrange pour beaucoup de gens. Je suis aussi
un peu étrange pour moi-même. C’est que j’essaie de suivre
la conduite du Saint-Esprit le plus fidèlement possible. Et ça,
ça fait de nous des gens étranges, vous voyez. Nous faisons
des choses et parfois, nous—nous restons là à vraiment nous
demander : “Pourquoi ai-je fait une chose pareille? Comment ai-
je pu faire une chose pareille?” Et à ce moment-là, vous pourriez
penser que vous avez fait exactement ce que vous n’auriez pas
dû faire. Mais si vous faites simplement preuve de patience, et
que vous avez la foi, et que vous êtes sûrs que c’est Dieu qui vous
a conduit à le faire, vous verrez que tout ira à merveille. Voyez?
C’est ce que nous constatons bien des fois. Et je sais que Frère
Neville a vécu cela bien des fois. Les conducteurs spirituels et les
personnes spirituelles en sont conscients.

7 Ça fait un certain temps dans ma vie que… En fait, depuis
que je suis tout jeune, jamais je ne me suis vraiment senti conduit
à vivre à—à Jeffersonville. Essayer de vivre ici a toujours été
un combat pour moi. Tout d’abord, le climat m’est terriblement
hostile. Autre chose, il semble que l’esprit devient déprimé.

8 Si vous allez chercher quelque part ici, si cela n’a pas été
détruit lors de l’inondation, il y a une lettre dans ce sens que
j’avais, quand j’ai été appelé dans le ministère au début, je
m’apprêtais à partir. Frère Georges DeArk et moi…

9 La mère de Frère Graham Snelling, Frère Hawkins, qui gère
la station-service à New Albany, et beaucoup d’autres m’avaient
rencontré là, à l’extérieur d’un petit lieu où nous avions nos
réunions de prière. Et ils avaient même dit que si je restais,
ils rationneraient les repas de leurs enfants, afin qu’on—qu’on
construise un tabernacle, pour ne plus avoir à aller d’un lieu
à l’autre.

10 Quand j’ai entendu cette petite maman, qui tenait un bébé
par lamain et portait l’autre dans ses bras, dire qu’elle était prête
à rationner les repas de ses enfants, afin qu’on puisse construire
quelque part et avoir un lieu stable pour y adorer, c’était un peu
trop fort pour que je reste insensible à cela. Alors, Frère Georges
et moi, nous nous sommes réunis et nous avons décidé que nous
resterions et que nous construirions le tabernacle.
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11 Et quand on a construit le tabernacle, on avait toujours
l’impression que…Le matin où j’ai consacré le tabernacle, une
vision est venue, — elle est écrite et placée là, dans la pierre
angulaire, — et là le Saint-Esprit m’a dit : “Ceci n’est pas ton
tabernacle.” Voyez? Et j’ai demandé où était mon tabernacle, et
Il m’a placé sous un beau ciel bleu. Puis Il a dit : “Fais l’œuvre
d’un évangéliste”, et ainsi de suite, comme vous le savez. C’est
même écrit dans les livres.
12 Toutes ces choses réunies. Un jour, alors que je tondais la
pelouse dans la cour, là où FrèreWood habite maintenant, — c’est
là-bas que ma belle-mère habitait à l’époque, — je me suis assis
sur la marche d’escalier qui se trouvait à l’arrière, c’était une
petite marche en béton; j’avais construit cette petite maison-là
pour ma belle-mère. Et elle était en quelque sorte la concierge
de l’église à ce moment-là, c’est elle qui s’en occupait. Et aussi
distinctement qu’aurait parlé n’importe qui, une Voix m’a parlé,
et m’a dit : “Je ne pourrai jamais te bénir tant que tu restes ici. Il
te faut te séparer des tiens et quitter ce lieu.” Eh bien, je, ça m’a
mis en pièces pendant près d’une semaine oumême davantage.
13 Constamment, tout le temps, il y a Quelque Chose qui me
disait : “Va-t’en, va-t’en. Va vers l’ouest. Continue d’aller vers
l’ouest.” Eh bien, je…Ça me troublait toujours. Et chaque fois,
on dirait que…
14 Or, c’était clair dans mon esprit que cette semaine, je
m’envolerais pour Tucson, et je comptais y louer un endroit,
pour y passer le prochain hiver, et inscrire les enfants pour qu’ils
commencent l’école en septembre. J’avais un endroit où loger. On
m’avait même offert un endroit là-bas. Mais il y a quelque chose
qui…Et—et si je suis au loin…
15 Il y a autre chose que j’aimerais dire. Juste avant que nous
construisions cette maison, là, le presbytère, où il se trouve
maintenant, je ne voulais pas construire là-bas. La mère de ma
femme était avancée en âge. Ma femme avait même pleuré à ce
sujet, elle disait : “Je ne peux vraiment pas laisser maman ici,
sachant qu’elle est avancée en âge, et qu’on ne s’occupera peut-
être pas d’elle.” Eh bien, j’ai compris cela. Je comprends. C’est sa
mère, la seule mère qu’elle ait jamais eue, ou qu’elle aura jamais.
J’ai donc compris cela. Alors, je—j’ai prié le Seigneur, j’ai dit :
“Seigneur, étant donné que je n’aime pas cet endroit,” ai-je dit,
“fais que je sois heureux. J’irai partout où Tu voudras que j’aille,
peu importe le lieu. Mais je ne veux pas attrister ma femme,
en l’emmenant loin d’ici, dans une région étrangère où elle ne
connaît personne. Qui plus est, je suis tout le temps absent, de
toute façon. Fais que je sois heureux ici avec elle.”
16 Et maintenant, après que sa mère a été emportée, et qu’elle
est partie dans la Gloire, voici qu’est revenue cette pression,
voyez, d’aller de l’avantmaintenant. Je ne sais pas quoi faire.
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17 Et aussi, l’autre jour, avec cette doctrine que les frères
avaient commencé à répandre partout, je me suis tenu à la chaire
la dernière fois que j’étais ici et je vous ai dit que je resterais
en dehors du champ de mission tant et aussi longtemps que ces
choses continueraient. Alors, de tout cœur, les frères ont mis les
choses en ordre. Tout a été clarifié. En moins de vingt-quatre
heures, c’était terminé.
18 Voilà qui m’ouvre de nouveau le champ de mission. Je ne
sais pas quoi faire. Je ne sais pas quelle direction prendre. J’ai
demandé une vision au Seigneur. Je Lui ai demandé de me dire
quoi faire. Mais Il me laisse juste là.
19 Eh bien, hier soir, quand j’ai fait partir tous les enfants, ma
femme, et tous les autres, quand ils sont partis de la maison,
j’ai pris un engagement envers le Seigneur Dieu. Et j’ai dit au
Seigneur Dieu : “Si Tu me bénis dans la voie que je suivrai, je Te
servirai. Mais Tu devras me montrer où aller, comment procéder,
et ce qu’il faut faire.” Alors, je me suis remis entre les mains
du Seigneur. Même le—même le ministère et tout, j’ai remis cela
entre les mains du Seigneur. Et j’ai dit : “Partout où Tu ouvriras
une porte, ou tout ce que Tu feras, c’est cette voie-là que je
suivrai. En attendant que Tu frayes un chemin, je continuerai
de faire ce que je fais, en attendant que Tu frayes un chemin.” Et
je Lui ai demandé de le montrer si clairement que je ne pourrai
alors pas me tromper, car je crois vraiment que nous sommes à la
croisée des chemins, quelque chose est sur le point de se produire.
20 J’ai entendu Frère Neville donner une prophétie à ce sujet
ce matin, ou ce qu’il disait, je savais que c’était—c’était à une
prophétie qu’il faisait référence. Ainsi donc, j’ai prié pour vous
tous, et j’ai besoin que vous priiez tous pour moi, pour que le
Saint-Esprit me dirige exactement où je dois aller, et vers ce que
je dois faire, pour que je ne me trompe pas.
21 Vous voyez, bien souvent, les gens pensent que quand on a
un don prophétique, Dieu dit simplement : “Je vais te prendre ici
même, et te placer là. Maintenant, dirige-toi simplement vers ce
côté-ci.” Mais Il ne vous dit pas toutes ces choses. S’Il le faisait,
alors, quelle foi triomphante posséderiez-vous? Voyez? Voyez,
vous, Il vous laisse rester seul, plus que n’importe qui d’autre.
Voyez? Vous pouvez tous venir vers moi et me demander certaines
choses, et Il n’a encore jamais failli, Il vous a toujours donné la
réponse. C’est vrai. Oui. Mais il peut m’arriver de Lui demander
des choses pour moi-même, et bien souvent, Il me laisse seul,
voyez, Il me laisse simplement aller de l’avant et m’engager là-
dedans.
22 Il y a des choses maintenant que je dois résoudre moi-
même, et des décisions que je dois prendre. Et cette décision en
particulier est tellement vitale que je ne peux pas vraiment la
prendre à moins d’être sûr que c’est Lui qui me parle. Et je—
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je… Il ne me donne pas de vision. Il me laisse simplement seul.
Je suis donc assis là comme un orphelin ce matin, je—je ne sais
pas de quel côté me tourner. Alors, j’ai remis cela entre les mains
du Seigneur.
23 Le sentiment que je—j’ai eu, quand j’ai fait ce songe, c’est
que je devrais revenir ici au tabernacle pour aider Frère Neville
jusqu’à ce que quelque chose d’autre se produise chemin faisant.
Donc, je serai là.
24 J’ai demandé à Frère Neville, il y a quelques instants :
“Comment l’église progresse-t-elle?”

Il a dit : “Bien.”
25 Ainsi donc, j’ai appris que des dons spirituels et autres
continuent d’opérer parmi vous, des dons de prophétie, et—et
le parler en langues, et l’interprétation des langues, comme ce
que nous avons entendu il y a quelques instants. Ces choses-là
contribuent grandement à l’édification de l’église.
26 Mais je me suis dit que ce soir, je pourrais peut-être, si Frère
Neville… Si le Saint-Esprit ne nous conduit pas à autre chose,
ce soir j’aimerais avoir… Avant que vous partiez ce matin, que
chacun de vous écrive une question et la dépose ici, les questions
que vous avez à l’esprit, pour que nous puissions voir ce que
pense l’église. C’est à peu près de cette manière que les pasteurs
découvrent ce qui tient à cœur aux gens. Que chacun de vous
qui a une question l’écrive et la dépose ici. Si vous n’avez pas de
papier pour—pour pouvoir le faire ce matin, alors faites-le tôt
ce soir. Donc, j’aimerais avoir le plus de temps possible pour ces
questions, pour les regarder et vous répondre selon les Écritures.
27 Alors, si le Seigneur le veut, si c’est la volonté de Dieu, j’ai
déclaré ici, il n’y a pas longtemps, que j’aimerais vous présenter
les sept derniers Sceaux de la…de l’Apocalypse. Eh bien, si
nous…Je ne pouvais pas traiter de tous ces Sceaux cette année,
parce que pour traiter de tous ces Sceaux, il faut prendre à partir
d’Apocalypse, chapitre 6 et aller jusqu’au—jusqu’au chapitre 19.
Mais selon moi, il est possible de traiter des trois ou quatre
premiers d’entre eux en un soir, un Sceau par soir.
28 Maintenant, si nous comprenons bien, voyez — là où nous
nous sommes arrêtés dans notre étude du Livre de l’Apocalypse,
où l’Église est enlevée dans la Gloire, alors la suite porte sur
les Juifs, et ça n’a absolument rien à voir avec l’Église. Il y est
question de la nation juive. Par conséquent, nous devons revenir
en arrière, à partir de l’Enlèvement de l’Église, et prendre…
Nous voyons ici ce qui se passe pendant ces Sceaux, et aussi le
temps de l’Église des nations. L’Église est déjà partie; quant à la
nation d’Israël, on revient en arrière pour reprendre Israël depuis
le temps où on les avait laissés jusqu’aux temps modernes, et la
venue duMessie, cemoment où ils recevront leMessie.
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29 Saisissez-vous maintenant? L’Église est déjà enlevée. Dieu
a traité premièrement avec l’Église, les Âges de l’Église. Nous
avons vu cela. À ce moment-là, l’Église est emportée dans la
Gloire. Puis le Saint-Esprit retourne chercher Israël, en tant que
nation. Et Il traite avec elle jusqu’à ce point-ci, et entre temps,
c’est le Souper des Noces, puis à la fin de cette période, on Les
ramène. Je ferai installer mon tableau noir le moment venu, et là,
je pourrai dessiner et enseigner cela. Ensuite, le Seigneur revient
avec l’Épouse, et Israël La voit. Et, oh, quel temps béni ce sera!
30 Maintenant, avant de pouvoir correctement faire le lien entre
tout ça, il y a une grande leçon qui a toujours été une pierre
d’achoppement pour les théologiens et pour bien des gens, et
pour des docteurs tout au long des âges, et aussi pour les gens
de l’église du Christ et pour ceux qui viennent entendre ceci,
il s’agit des Soixante-dix Semaines de Daniel. Nous devons…
Nous ne pouvons pas aller plus loin dans l’Apocalypse sans faire
le lien entre l’Épouse, Israël et les Soixante-dix Semaines de
Daniel. Et peut-être que, si Dieu le veut, et qu’Il me parle dans
les temps à venir, je traiterai de quelques-unes de ces Soixante-
dix Semaines…ou, non pas des Soixante-dix Semaines, mais
des sept derniers Sceaux. Alors, dimanche prochain, j’essaierai
de prendre les Soixante-dix Semaines de Daniel, dimanche
prochain, si le Seigneur le veut. Et là, le terrain sera préparé,
si jamais Il nous conduit à aborder les autres. Bon, nous verrons
ce qu’il en sera à ce moment-là.
31 Frère Neville et moi travaillerons de concert là-dessus, et
nous ferons tout ce que nous pouvons dans l’intérêt des gens.
32 Maintenant, chaque fois que nous reviendrons, nous prierons
pour les malades; c’est toujours avec plaisir que nous le faisons.
Et je le ferai probablement à chaque réunion, si les gens sont
malades, je prierai pour eux.
33 Je ne désire plus exercer le discernement. Vous voyez, bon,
voici ce qui est arrivé. J’ai essayé. Et je sais qu’il m’est arrivé
d’agir avec maladresse; mais je me suis efforcé de vivre vraiment
près de Dieu, en tout temps, tout près de Dieu, c’est ce qui
fait que ces visions se produisaient comme elles se produisaient.
Il arrivait même que les gens qui avaient perdu des choses
m’appellent et me demandent d’aller prier le Seigneur, pour
savoir où elles étaient. C’est comme quand Isaï avait perdu des
mulets, et que ses garçons sont allés voir le prophète, et qu’il leur
a été dit que lesmulets étaient déjà retournés à lamaison. Et ainsi
de suite, comme ça, c’est parfaitement en ordre. Mais cela a pris
une envergure telle que tant de personnes…Ça ne se limite pas
à une localité comme celle-ci; c’est partout dans le monde, vous
voyez. Alors, ça devient, ça me met dans un état de déchirement
continuel, ça vous maintient continuellement sous tension, et on
en arrive au point où…
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34 C’est ce qui a fait que les frères se sont mis à répandre la
doctrine selon laquelle j’étais le Seigneur Jésus-Christ incarné.
Et nous savons que cela ruinerait complètement le Ministère et
que cela jetterait l’opprobre sur Christ et tout. Voyez? C’est donc
pour cela que j’ai dû les secouer vivement, pour que ça s’arrête
tout de suite, et qu’ils sachent que ce n’était pas de Dieu, mais
du diable. Voyez? Pourtant ce sont de braves gens. Et cela a
permis de voir que ces gens étaient nés de nouveau de l’Esprit
de Dieu, parce que quand ils ont vu la Vérité par l’Écriture, ils
sont immédiatement retournés à Dieu, tout à fait, voyez-vous.
Cela montre donc que c’est Satan qui essayait de se servir de ces
gens; c’étaient tous des Chrétiens remplis de piété.
35 Et cela a amené beaucoup d’entre eux à me dire : “Frère
Branham, nous avons maintenant confiance en vous plus que
jamais.”
36 Parce que, voyez, qu’est-ce que — avec ce don que Dieu m’a
donné — qu’est-ce que j’aurais pu faire avec ça? J’aurais pu
avoir la nation à mes pieds, ou, les gens. Ce que nous entendons
par nation, ce n’est pas le “kosmos” qui est là dehors, ces—ces
chairs à canon et tout. Je parle des Chrétiens, des vrais croyants,
c’est-à-dire la crème de…Quand nous parlons de nation, notre
prédication porte sur les “gens nés de nouveau”, c’est de ceux-
là que nous parlons, en parlant de la nation. Et non tous ces
gens avec qui nous vivons là dehors dans le monde, et qui mènent
une vie si souillée et dépravée; ceux-là, c’est juste—c’est juste la
poussière de la terre qui retournera à la poussière. Je parle des
Chrétiens nés de nouveau, des gens qui sont de vrais Chrétiens.
37 J’attends qu’un homme me saute dessus de nouveau au sujet
de quelque chose. Quelqu’un est venu me voir récemment, et m’a
dit : “Oh, de penser que Christ a craché par terre, et avec Sa
salive, il a fait de la boue et l’a étalée sur les yeux de quelqu’un.”
Il a dit : “Comme c’est dégoûtant, comme c’est sale de Sa part de
cracher et d’utiliser Son propre crachat sorti de Sa bouche! Quel
manque d’hygiène que de cracher par terre, d’en faire de la boue
et d’appliquer cela sur les yeux d’un homme.”

J’ai dit : “Mais il a recouvré la vue.” Voyez, c’est ça.
38 Et ce même homme! Un camp de nudistes a été ouvert là-
bas, près de chez moi, vous savez, la piscine. Et—et cet homme
s’est procuré des billets pour que chacun de ses enfants aillent
nager là-bas dans cette piscine. Sa femme et lui vont aussi à
cette piscine. Excusez-moi, mes sœurs. Mais il y a ces femmes qui
nagent là-dedans, il y en a une centaine, ou deux, chaque jour;
des femmes, toute cette saleté et tout, ces femmes d’aujourd’hui,
et c’est dans cette eau-là qu’elles se lavent, avec toute cette
saleté et ces choses répugnantes qui entrent dans leur bouche,
qu’on avale et qu’on recrache. Je veux qu’il me saute dessus,
voyez-vous.
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39 Ils ont dit : “Si—si Christ avait vécu aujourd’hui, ils
L’auraient fait arrêter pour acte non hygiénique.”
40 Qu’en est-il de cela? Je suis sûr que vous saisissez ce que je
veux dire. Ils vont dans cette piscine, et beaucoup d’entre eux
ont des maladies, la syphilis, la gonorrhée, et tout le reste, tout
ça se retrouve là-dedans. Et on crache cela par la bouche, et des
choses comme ça, on se lave là-dedans, comme ça. Et ça, c’est
hygiénique, bien entendu?
41 Alors, oh! la la! ce jour où nous vivons, frère, sœur!
C’est l’heure de la Venue du Seigneur! Et l’Église a une seule
espérance : la Venue du Seigneur.
42 Eh bien, je ne peux pas arrêter ces choses; c’est inutile. La
Bible a déjà prédit que ces choses arriveront. Je ne peux pas
les arrêter. Mais je veux que ma voix soit enregistrée au Ciel,
et que l’on sache que j’étais contre cela, quand viendra l’heure
du Jugement. J’étais contre cela.
43 Je crois toujours que cette Bible est la Parole de Dieu. Par
conséquent, rien au monde qui soit contraire à Cela ne peut
jamais L’arrêter. Mais cette Bible, que voici, est la Vérité, c’est
la Parole de Dieu. Alors, maintenant, abaissons nos—nos—nos
voiles, et jetons l’ancre un instant sur le paisible rivage du Port
du Repos. Et—et nous pourrons lever les voiles demain pour aller
quelque part, mais jetons l’ancre maintenant et écoutons la Voix
de notre Père Céleste, alors que nous avons confiance qu’Il nous
parlera par Sa Parole aujourd’hui.
44 Et pour ce soir, là, préparez toutes les petites questions que
vous avez. Eh bien, que ce ne soit pas quelque chose qui pourrait
faire du tort à quelqu’un. Si vous faites ça, alors c’est… Je n’y
répondrais pas pour commencer, voyez-vous. Mais vous, quelque
chose comme, disons : “Bon, eh bien, si je fais telle ou telle
chose, est-ce que Dieu dit que nous devrions faire cela?” Ou, vous
savez, des petites questions qui vous tiennent à cœur. Ou : “Il y
a des dons qui opèrent parmi nous, Frère Branham, devrions-
nous les utiliser comme ceci ou comme cela? Ou, que devrions-
nous faire?” Quelque chose auquel je pourrais vous répondre par
l’Écriture, vous voyez. Écrivez un petit quelque chose. J’en serais
heureux. Et s’il n’y en a pas, alors je prendrai simplement un
sujet quelconque, et je prêcherai là-dessus ce soir, si le Seigneur
le veut. Nous sommes dimanche, et j’ai été…
45 Dimanche dernier, j’étais sur le point d’aller chez Frère
Cauble. J’ai entendu la cloche de cette église sonner, et je me
suis mis à marcher de long en large dans la cour. Je n’ai pas pu
résister à cela. C’était tout. Je vous ai entendus, alors je—je—j’ai
dû venir.
46 Alors, maintenant, courbons simplement la tête et parlons à
notre Créateur, là, dans un mot de prière. Quelqu’un a-t-il une
requête spéciale? Levez simplement la main, dites simplement :
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“Je…” Faites-le savoir, tout simplement. Dieu sait ce qui vous
tient à cœur. Maintenant, gardez simplement votre requête à
l’esprit.
47 Dieu très saint, Toi qui as créé les cieux et la terre par la
Parole de Ta bouche, par les pensées de Ton esprit, nous entrons
dans Ta Présence, par Jésus-Christ notre Seigneur, afin de Te
rendre grâces pour tout ce que Tu as fait pour nous. Et, ô
combien nous Te sommes reconnaissants ce matin, Seigneur, de
savoir où nous en sommes, de connaître notre position ce matin,
et l’historique du temps, et ce qui viendra dans l’avenir. Nous
savons aujourd’hui que, par la grâce deDieu, nous avons été lavés
dans le Sang du Calvaire, que nous sommes prêts, par la foi qui
est dans notre cœur, à Le rencontrer, s’Il jugeait bon de venir
aujourd’hui. Nous dirions alors : “Oui, viens, Seigneur Jésus.”
48 Et nous voyons le péché qui s’amoncelle, au point que le
monde semble tituber sous l’effet du péché. Oh, on boit, et on
joue à des jeux d’argent, et on fait la bombe, et la nudité, et, ô
Dieu, la souillure, la crasse, la dépravation des gens. Et ils, si
seulement ils pouvaient s’en rendre compte, Seigneur! Ces gens,
qui s’habillent comme ça, avec ces espèces de petits vêtements
indécents, pour sortir dans la rue, est-ce qu’ils se rendent compte
qu’ils ne sont rien d’autre que de la vermine et de la poussière,
et que d’ici une semaine, la vermine sera peut-être en train de
ronger ce corps qu’ils glorifient tant? Est-ce qu’ils se rendent
compte que les vers vont manger ce corps, pendant que leur
âme sera là-bas, dans une Éternité sans Dieu, sans Christ, sans
espérance, sombrant dans un profond désespoir, et qu’elle sera
anéantie à Sa venue? Ô Dieu, donne-nous des voix de—de mise
en garde, pour que nous puissions mettre chaque âme en garde
contre ce danger qui les guette.
49 Sois avec nous aujourd’hui. Donne-nous des “paroles de
sagesse”, comme l’a dit Salomon une fois dans l’Ecclésiaste, afin
que nous soyons de “sages bâtisseurs”, et que nous soyons les
“bergers de cette assemblée”. Et nous prions, Seigneur, alors que
nous cherchons des mots que nous prononcerons, qui seraient—
qui seraient des chefs-d’œuvre qui saisiraient les cœurs qui sont
tellement dans le besoin ici, ce matin.
50 Nous ne sommes pas venus nous rassembler sous ce toit
brûlant aujourd’hui, juste pour être vus, mais nous sommes
venus ici parce que nous T’aimons, et parce que nous désirons
que Tu nous parles. Tu es Celui que nous aimons, et nous
désirons entendre Tes Paroles. Nous sommes reconnaissants pour
ce que nous avons déjà entendu. Cela restera longtemps gravé
en nous. Maintenant, donne-nous la portion que Tu as prévue
pour nous aujourd’hui, alors que nous nous attendons davantage
à Toi. C’est au Nom de Jésus et à cause de Lui que nous le
demandons. Amen.
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51 Maintenant, c’est… [Une sœur parle en langues, un frère
interprète.—N.D.É.]
52 Nous sommes reconnaissants pour ces exaltations de la part
de l’Esprit, qui nous avertissent et nous demandent de prêter
attention aux Paroles que le Saint-Esprit nous adressera peut-
être aujourd’hui. Nous ne savons pas exactement ce qu’Il nous
réserve, mais nous savons qu’Il va forcément faire quelque chose.
Peut-être que c’est une question que vous avez dans votre esprit
et qu’Il y répondra à un moment ou à un autre. Il pourrait
répondre à cela au cours du Message de ce matin. Il pourrait
répondre à cela ce soir au cours du service. Il, on dirait qu’Il
essaie d’avertir quelqu’un de saisir la Parole à un moment ou à
un autre aujourd’hui.
53 Maintenant, pour ce qui est de la Parole écrite, prenons le
Livre de l’Exode, pour notre leçon de l’école du dimanche.
54 Avez-vous un service de baptêmes? [Frère Neville dit : “Non,
pas avant dix-huit heures ce soir.”—N.D.É.] Non. Le service de
baptêmes aura lieu à dix-huit heures cet après-midi.
55 Prenons Exode, chapitre 17, et commençons au—au verset 5,
je crois, les versets 5 et 6 d’Exode, chapitre 17.

L’Éternel dit à Moïse : Passe devant le peuple, et
prends avec toi des anciens d’Israël; prends aussi dans
ta main ta verge avec laquelle tu as frappé le fleuve, et
marche!
Voici, je me tiendrai devant toi sur le rocher

d’Horeb;…frapperas le rocher, et il en sortira de l’eau,
et le peuple boira. Et Moïse fit ainsi, aux yeux des
anciens d’Israël.

56 Maintenant, si je peux appeler ceci un petit texte pour l’école
du dimanche, j’aimerais prendre ceci comme sujet de la leçon de
ce matin : L’Eau toujours présente du Rocher.
57 Nous savons qu’Israël a toujours été un exemple de l’église,
tout au long de l’histoire. En effet, avant leur sortie de l’Égypte,
Israël était le peuple deDieu, par la suite, ils sont devenus l’église
deDieu, parce qu’ils étaient séparés du reste dumonde.
58 Ainsi, c’est quand nous sommes séparés du reste du monde
que nous devenons l’église. Mais tant que nous nous mêlons au
reste du monde, alors nous ne sommes pas dans l’église. Eh bien,
j’espère que cela pénètre très profondément, que cela trouve sa
place. Vous voyez, nous ne sommes pas l’église tant que nous ne
sommes pas séparés dumonde. Séparons-nous, sortons dumilieu
des gens impurs, ne traitons pas avec eux et ne participons pas à
leurs péchés. Ne vousmettez pas sous un joug avec les incroyants,
mais séparez-vous des choses du monde.
59 Quand Israël était en Égypte, ils étaient le peuple de Dieu.
Puis quand ils ont été appelés à sortir, ou quand l’exode s’est
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produit, et qu’ils sont sortis, c’est alors qu’on les a appelés
l’église, parce que c’est à ce moment-là qu’ils se sont séparés du
reste du monde.
60 Le mot église lui-même signifie “appelé à sortir”. Exode,
“sortir”. En tant que Chrétiens, chacun de nous a connu un exode
dans sa vie. Il nous est arrivé un temps où nous avons été appelés
à sortir du milieu de nos compagnons, appelés à sortir du milieu
des gens avec qui nous avions la communion autrefois, pour
devenir des personnes différentes, marcher avec des personnes
différentes qui se conduisaient de manière différente et parlaient
d’unemanière différente. C’était là un exode dans notre vie.
61 C’est un très bel exemple qu’Israël nous a donné, quand
Dieu les a appelés à sortir. Ils ont eu un exode et sont sortis
du milieu des—des gens du monde, ils sont devenus une nation
mise à part pour Dieu, un peuple acquis. Ils marchaient à l’ombre
du propitiatoire. Ils vivaient et marchaient en suivant la grande
Colonne de Feu. Et Dieu les a conduits de l’Égypte jusqu’au pays
qu’Il leur avait promis.
62 Et, au cours de cet exode, il leur avait été donné un
conducteur spirituel, et ce conducteur, c’était Moïse, un grand
prophète oint, qui était un—un grand homme. Il était un homme
saint, il était un homme saint de naissance. Dieu l’avait appelé
depuis le sein maternel, et même avant cela; Dieu l’avait établi
avant la fondation du monde, pour faire de lui le conducteur de
cette génération-là, afin d’accorder cet exode aux gens.
63 Il y a quelque temps, je me suis adressé aux petits enfants
ici dans le tabernacle, et je leur ai prêché un petit sermon; je
leur ai dit, ou je leur ai fait une petite illustration au sujet de
Jokébed, de ce qu’elle priait avec Amram, le père de Moïse, pour
que quelque chose se passe en faveur de la délivrance du peuple.
Et que dans une vision, Amram avait vu Dieu qui se tenait là, ou
un Ange, qui indiquait le nord et lui disait ce qui allait arriver.
Puis le petit Moïse est né. Et ils n’ont pas craint les ordres du
roi, ni ses menaces. Ils savaient que Dieu avait mis Sa main sur
Moïse, alors c’était réglé. C’est vrai. Peu importe ce que le roi
disait, ce que le monde politique disait, ce que qui que ce soit
d’autre disait, ils savaient que Dieu avait mis Sa main sur Moïse.
Ils n’avaient donc pas peur de le laisser flotter au beaumilieu des
crocodiles, alors qu’ils étaient devenus gras à force de manger de
jeunes enfants hébreux, qu’on donnait en pâture aux crocodiles
là-bas. Et pourtant, Moïse avait été mis dans une petite arche et
envoyé là-bas au milieu des crocodiles, là-bas au milieu d’eux.
En effet, ils ne craignaient rien, ils savaient que Dieu avait mis
Sa main sur Moïse.
64 Eh bien, là, si seulement nous pouvions reconnaître cette
même chose, que notre grand Conducteur, le Saint-Esprit, Dieu
L’a envoyé, et Il est notre Conducteur, et peu importe ce que le
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monde dit, et combien ils vous rient au nez et se moquent de
vous, nous suivons notre Conducteur! Dieu a envoyé le Saint-
Esprit pour qu’Il soit notre Conducteur. Voyez? “Encore un peu
de temps, et le monde ne Me verra plus. Mais vous, vous Me
verrez, car Je serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin du
monde.” Donc, notre grand Conducteur est avec nous, le Saint-
Esprit. Maintenant, nous devons suivre ce Conducteur et faire
exactement ce qu’Il nous dit de faire. Et ce Conducteur ne nous
fera jamais sortir du sentier, Il nous gardera sur le sentier de
l’Écriture en tout temps. Mais Il n’ira jamais d’un côté pour
quelque chose, et de ce côté-ci pour quelque chose. Il s’en tiendra
strictement au chemin des Écritures.

65 Et Moïse avait un chemin par lequel il devait conduire
Israël, et cela passait par la mer Rouge, puis par le Jourdain, et
directement au pays promis, là, en passant par le désert. Ce n’est
pas Moïse qui a dévié. Ce n’est pas Dieu qui a dévié. Ce sont les
gens qui, après avoir dévié, ont causé des ennuis. Alors, pensons
à ces choses maintenant. (Excusez-moi.)

66 Moïse, le conducteur oint. Finalement, une fois qu’il avait fait
connaître au peuple, par des miracles et des prodiges, que Dieu
seul était capable d’accomplir, — il avait accompli ces miracles et
ces prodiges devant les anciens d’Israël, et devant Israël, si bien
qu’ils ont été convaincus que ce Moïse était le oint qui les ferait
sortir de ce pays, pour les conduire dans ce beau pays qui leur
avait été promis. Alors, quand ils ont vu ces grandes choses que
Moïse avait faites au nom de Dieu, ils étaient disposés à le suivre.
Et lui, il les avait fait sortir, les avait conduits et fait passer par la
mer Rouge, qu’ils ont traversée à pied sec, et il les a conduits lors
du voyage dans le désert, ce qui signifie un temps de test.

67 Quand quelqu’un reçoit Christ comme son Sauveur, tout va
très bien pour lui. Mais, avant que cet homme puisse recevoir
le baptême du Saint-Esprit, cette personne, il lui faut d’abord
passer par un processus de sanctification. Il faut que sa vie
connaisse un temps de test. Vous avez tous vécu cela. Il passait
par ce temps de test. “Chaque fils qui vient à Dieu est d’abord
flagellé, repris, châtié. Et si nous ne pouvons pas supporter
le châtiment, alors cela montre que nous ne sommes pas des
enfants de Dieu; nous sommes des enfants illégitimes, et non des
enfants de Dieu”, dit la Bible. Mais si nous pouvons supporter
le châtiment, en sachant que “toutes choses concourent au bien
de ceux qui aiment Dieu”, alors nous sommes fils et filles de
Dieu, et là, Il nous scelle du Saint-Esprit jusqu’au jour de notre
rédemption. Vous voyez, c’est ça le châtiment, les épreuves, ce
par quoi nous passons.

Et Israël, en tant que type historique, a dû subir ce
châtiment.
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68 Eh bien, quand ils étaient en Égypte, Dieu a envoyé Moïse. Il
a étendu la verge, et les puces et les poux sont venus sur le sol. Il
l’a dirigée vers le soleil, et le soleil s’est couché. Il l’a étendue au-
dessus des eaux, et elles se sont changées en sang. Eh bien, Israël
était là-bas à Canaan…là-bas en—en Gosen, où ils passaient
des moments glorieux; le soleil ne s’est jamais couché sur eux, les
fléaux ne les ont jamais frappés; eh bien, ils passaient vraiment
des moments glorieux!
69 Exactement comme vous vous sentiez quand vous veniez
tout juste d’être sauvés. Tout, les chants des oiseaux étaient
différents, et tout le monde était gentil. Et, oh! la la! comme
tout marchait à merveille quand vous veniez tout juste d’être
sauvés! Puis est venu le temps de l’épreuve, le temps du
châtiment, de la sanctification, où il vous fallait vous sanctifier
des choses du monde, “rejeter les fardeaux qui vous enveloppent
si facilement”. Vous, les hommes, il vous fallait arrêter de fumer,
arrêter de boire, arrêter d’aller à la salle de billard, arrêter vos
parties de cartes qui durent toute la nuit. Il vous fallait vous
sanctifier et abandonner toutes ces choses, par la foi dans le Sang
de Jésus-Christ. Vous sanctifier! Vous, les femmes, il vous fallait
laisser pousser vos cheveux, allonger vos robes, et vous conduire
différemment que vous le faisiez auparavant. Le temps de la
sanctification! Bien des fois, les gens se rebellent et repartent; eh
bien, ce n’est pas un enfant de Dieu, ça, voyez-vous. Un enfant de
Dieu regarde tout droit vers le Calvaire, et il sait que c’est pour
son bien.
70 Ainsi donc, c’est pendant cette épreuve du temps qu’Israël a
connu la grande apostasie. Quand est venu le temps des grandes
foules, c’est là que les gens ont commencé à chuter de part
et d’autre. Et dans leurs conversations : “Oh, combien nous
aimerions retourner en Égypte. Notre âme est dégoûtée de cette
misérable nourriture.” Autrement dit, si je considère maintenant
la chose du point de vue de l’histoire, c’est ce qu’ils disaient.
71 Aujourd’hui, en ce temps moderne, ce serait : “Oh, chaque
mercredi soir, réunion de prière! Chaque dimanche matin, il
faut retourner à l’église! Et qu’est-ce que nous entendons là-
bas? La même chose; le prédicateur se lève et prêche; nous
chantons des cantiques; et nous rentrons.” Vous voyez, là, vous
le faites simplement par devoir. Vous n’êtes pas un adorateur.
Un adorateur va là-bas pour adorer, pour s’exprimer devant son
Dieu, pour louer Dieu pour Sa bonté; chaque Parole qui sort, il
se cramponne à Cela.
72 Tout comme dans une relation amoureuse. Si vous sortiez
avec une fille par devoir, ou que vous sortiez avec un garçon,
quand vous étiez jeune. “Maman veut que je sorte avec ce garçon,
mais je ne peux pas le sentir.” Quand il vient vous voir, vous n’en
retirez rien. Ou si c’est pareil pour la fille envers le garçon, ou,
pour le garçon envers la fille. Vous sortez avec elle, mais elle vous
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ennuie; maman veut que vous sortiez avec elle, parce qu’elle est
le genre de fille que maman aime. Vous voyez, ça vous ennuie; ce
n’est pas une relation amoureuse. Mais voilà, ça ne vous intéresse
pas, vous ne voulez pas faire votre toilette, vous ne voulez pas
aller la voir. Et c’est… Eh bien, c’est quelque chose d’horrible.
Et lui, quand il vient vous voir, oh, tout ce que vous souhaitez,
c’est qu’il rentre chez lui au plus vite.
73 Et c’est la même chose quand vous dites : “Pourquoi est-ce
qu’il prêche si longtemps? Qu’en est-il de tout ceci, et tout?” Vous
voyez, vous n’êtes pas amoureux.
74 Mais quand vous vous cramponnez vraiment à chaque Parole,
comme l’Esprit vous en a donné l’avertissement ce matin, voyez-
vous : “Cramponnez-vous à chaque Parole.” C’est peut-être de
cela qu’Il vous parlait. Tenir ferme! C’est la Vie Éternelle, chaque
Parole de Dieu. C’est une joie d’aller à l’église, quelles que
soient les circonstances. Qu’il fasse chaud, froid, qu’il y ait de
l’indifférence, que les gens se chamaillent, qu’ils grognent, qu’ils
fassent n’importe quoi, c’est toujours une joie d’écouter la Parole
du Seigneur. Alors, vous êtes amoureux de Christ, là, voyez-vous,
vous aimez aller à l’église.
75 “Eh bien, chérie, c’est de nouveau dimanchematin, j’imagine
bien qu’il faut laver les enfants et aller là-bas. Oh, comme c’est
ennuyeux!” Vous voyez, vous n’êtes pas amoureux.
76 Mais si vous êtes vraiment amoureux, vous avez hâte
que le dimanche matin arrive, vous avez vraiment hâte de
vous retrouver là-bas avec les autres. Et nous allons, et pour
repartir…Le peuple de Dieu, vous ne les trouvez pas ennuyeux.
Voyons, ce sont—ce sont des frères et des sœurs. Comme j’avais
l’habitude de le dire : “Vous devenez aussi épais que la mélasse
de sorgho par un matin froid.” Ça—ça ne dégouline pas, ça reste
en place, vous savez, ça colle bien. Bon, c’est une expression qui
manque de délicatesse, mais c’est—c’est—c’est pour essayer de
vous faire comprendre ce que je veux dire, vous voyez. Vous restez
ensemble. Et plus il fait froid, plus ça colle. Et c’est ainsi qu’il
devrait en être de nous. Plus c’est froid…

Quand les amis terrestres t’abandonnent,
Attache-toi davantage à Lui!

77 Et l’amour que nous avons les uns pour les autres, ce n’est
pas parce que nous sommes quelqu’un; mais c’est le Christ qui
est en l’un l’autre que nous aimons, voyez-vous. C’est le Dieu qui
est en nous que nous aimons. Bon, nous aimons nous réunir. Nous
avions l’habitude de chanter ce vieux cantique :

Béni soit le lien
Qui nous unit en Christ,
La communion d’âmes sœurs
Est semblable à celle d’En haut. (Voyez?)
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La communion d’âmes sœurs
Est semblable à celle d’en Haut.

Au Ciel, vers notre Dieu,
Avec joie et ferveur,
S’élèvent nos chants et nos vœux,
Parfum doux au Seigneur.

78 Vous voyez? Oui monsieur! Quand quelqu’un reçoit une
bénédiction, nous nous en réjouissons tous. Quand quelqu’un est
triste, nous partageons sa tristesse. Nous—nous voulons être tous
ensemble. Eh bien, c’est ainsi que nous sommes censés être.
79 Et c’est ainsi qu’Israël était censé être. Mais c’était devenu un
fardeau : “Oh, cette vieille nourriture misérable!” La nourriture
des Anges : “Eh bien, que nous importe cette vieille nourriture
misérable? Notre âme est dégoûtée de ces choses! Et tout va mal.
Et—et cette vieille manne qui tombe tous les soirs, eh bien, nous
préférons avoir de l’ail et des poireaux de l’Égypte.” Vous voyez,
leurs cœurs n’étaient pas prêts pour le voyage.
80 Et quand un homme ou une femme se met à se plaindre
d’avoir à aller à l’église, qu’ils sont tellement las d’aller à l’église,
c’est qu’ils ne sont pas prêts pour le voyage. C’est vrai. Il y a
quelque chose qui cloche quelque part.
81 Oh, quand vous aimez Dieu, et que vous pensez aller au Ciel,
et que vous irez là-bas tous ensemble :

Oh, quelle communion, oh, quelle joie Divine,
S’appuyant sur le bras éternel;
Oh, quelle paix bénie près de mon Seigneur,
S’appuyant sur le bras éternel.

Quelle…Nous chantons ces cantiques.

Nous mettons en commun
Nos fardeaux, nos labeurs;
En Jésus nous ne sommes qu’un,
Dans la joie et les pleurs.

Si nous devons bientôt
Quitter ces lieux bénis,
Mais nos cœurs restent toujours unis,
Et nous espérons nous revoir à la prochaine
réunion de prière. (Oui monsieur, nos cœurs
restent toujours unis!)

82 Là, vous commencez à être prêt pour le voyage, voyez, vous
êtes prêt à entrer dans le Pays promis. Le temps des tests, c’est ça
le terrain dangereux; le désert, le temps des tests.
83 Israël, en temps de test, ils se sont mis à se quereller et à
se disputer les uns avec les autres, et à avoir du dégoût pour la
nourriture. Et ils voulaient retourner en Égypte.
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84 Et là, ils ont commencé à se plaindre de leur conducteur.
Oh, ils craignaient qu’il soit en train de les écarter de la
bonne direction; pourtant il leur avait démontré qu’il était un
conducteur, et Dieu avait prouvé que c’était lui le conducteur.
“Eh bien, peut-être avons-nous agi un peu par fanatisme. Et—et
peut-être que nous sommes partis du mauvais pied”, ou, quelque
chose de ce genre, voyez, ils parlaient contre Dieu et contre
Moïse, Dieu et Son conducteur.
85 Eh bien, quand nous en arrivons au point où nous disons :
“Je ne sais pas si la Parole veut dire Ceci ou pas”, et “je ne sais
pas ce qu’il en est du Saint-Esprit; je suis un peu sceptique au
sujet de Cela. J’en connais qui ne l’ont pas.” Eh bien, allez donc
en Égypte. Voyez?
86 Mais si vous êtes vraiment déterminé à rester sur le chemin,
tenez-vous-en strictement à ce Conducteur, le Saint-Esprit,
tenez-vous-en strictement à la Parole. Et si vous vous en tenez
à l’Esprit, Il vous gardera dans la Parole. C’est vrai. Il vous
conduira tout droit sur le chemin, sur le sentier de la Parole.
N’ayez pas peur de Cela. Ça ne vous fera aucun mal, Ça ne fera
que vous aider si vous vous faites mal. Ça guérira tous vos maux,
le Saint-Esprit le fera.
87 Maintenant, nous voyons que, chemin faisant, après qu’ils
se sont mis dans cet état d’esprit, ils sont arrivés au lieu
qu’on appelle Horeb. H-o-r-e-b, Horeb, alors nous voyons…
Analysons ce nom-là. C’est que le—le nomHoreb signifie un “lieu
aride” ou un “désert”.
88 Et quand nous rompons la communion les uns avec les autres
dans l’église, et que nous ne sommes plus en communion avec le
Saint-Esprit, ça nous mène dans un lieu aride, dans un désert, où
rien ne vit, tout est rempli d’épines. Vous voyez, un—un désert,
un petit cactus rempli d’épines. Saviez-vous ce que c’est? C’est
une précieuse petite feuille tendre qui n’a pas reçu d’eau, elle
s’est simplement enroulée si solidement sur elle-même qu’elle
est devenue une épine. Et quand vous voyez quelqu’un comme
ça, c’est peut-être une précieuse âme qui, si elle avait été bien
arrosée, serait devenue une tendre petite feuille ou quelque
chose comme ça. Mais elle s’est plutôt recroquevillée au point de
devenir une épine qui pique tout sur son passage, vous savez, qui
blâme les autres. Tout ce qu’il lui faut, c’est de l’eau. C’est tout.
Il lui faut, il lui faut simplement un—un réveil, ou être brisée,
un rafraîchissement de la part du Seigneur. Elle—elle s’ouvrira,
si vous lui donnez simplement de l’eau.
89 Mais, voilà, ceux qui vivent dans un tel environnement
doivent endurer les conditions de cet environnement. Et ceux
qui désirent vivre dans ce genre d’atmosphère, où on se pique,
on se cherche querelle, on se dispute et on fait des tas d’histoires
comme ça, eh bien, c’est dans cette atmosphère-là qu’ils vivront,
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c’est tout. Mais nous n’avons pas à vivre dans cela, ce n’est pas
nécessaire que nous y restions.

90 Alors, ce lieu appelé Horeb est le lieu oùDieu était découragé
des gens, parce que c’est là qu’ils avaient dévié et ils s’étaient
retrouvés dans cet état-là. Et Il les a conduits jusque là, parce
qu’ils ne voulaient pas marcher dans le sentier. Ils avaient quitté
la—la route principale, pour emprunter la route secondaire. Ainsi
donc, cela a amené Dieu à faire quelque chose de terrible. Il…
Cela avait amené Dieu à dire à Moïse de prendre la verge du
jugement avec laquelle il avait jugé la nation, et de frapper le
Rocher, pour En faire sortir de l’eau.

91 Eh bien, il y a ici une belle leçon, si seulement nous pouvions
saisir cela, vous voyez. Étant donné que nous dévions beaucoup,
et que nous sommes attachés aumonde, et tout, Dieu a dû prendre
les jugements du monde et frapper Son propre Fils avec cela,
au Calvaire, afin que nous soyons libérés. Voyez-vous ce que je
veux dire?

92 Maintenant, pour pouvoir conduire ces gens vers l’eau, une
fois qu’ils sont arrivés là-bas, ce lieu aride a fait office de
Calvaire. Et là, Dieu a parlé à Moïse, Il lui a dit : “Prends avec
toi les anciens et prends la verge, et mets-toi en marche; Je Me
tiendrai devant toi sur le Rocher.” Et ce Rocher, c’était Christ. Et
Moïse, qui tenait la verge avec laquelle il avait exercé le jugement
sur la nation d’Israël, s’est saisi de cette même verge, et il a posé
les jugements de Dieu sur le Rocher en Le frappant. Voyez? Il
a porté les péchés du peuple sur cette verge. En fait, il aurait
dû frapper le peuple. Au lieu de frapper le peuple, il a frappé le
Rocher. Et le Rocher, par une œuvre de Dieu, a apporté le salut,
a apporté de l’eau à un peuple qui était en train de périr. Il a
donné la vie à un peuple qui se mourait. Et c’est ce que Dieu a
fait, quand Il a pris Sa—Sa baguette, la verge du jugement, et a
enroulé mes péchés et vos péchés autour de cette verge; tandis
que cela aurait dû nous frapper, cela a frappé Christ, afin que
de Lui sortent des eaux, c’est-à-dire “l’Esprit”, le Saint-Esprit
est sorti de Lui, pour nous donner la Vie. Maintenant nous avons
la Vie Éternelle. Or, ce Rocher, c’était Christ. Maintenant, nous
voulons remarquer.

93 J’ai vu tant de dessins intellectuels de ce Rocher. Il n’y a
pas longtemps, j’en ai vu un des plus étranges, tellement qu’il
y avait un—un petit rocher perché au sommet d’une colline. Et—
et Moïse était censé avoir frappé ce rocher, et Israël se tenait en
contrebas avec une tasse à thé, pour recueillir les gouttes d’eau
qui suintaient de ce rocher. Ça, c’est tout simplement l’opinion
de quelqu’un.

94 Mais quand ce Rocher a donné de Ses eaux, plus de deux
millions de personnes, sans compter les bœufs, les chameaux et
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tout le reste, ont bu des cuves d’eau puisées à ce Rocher. C’était
une source jaillissante qui sortait de là!
95 C’est ainsi qu’ils essaient de présenter Christ, le Saint-Esprit,
aujourd’hui. “Juste par une petite aspersion.” Vous voyez, juste
assez pour vous faire croire que Dieu existe. Non.
96 C’est une Eau abondante! David a dit : “Ma coupe déborde!”
C’est une source jaillissante du Saint-Esprit.
97 Les gens En ont peur. Certaines personnes disent : “Eh
bien, j’ai un peu peur que je fasse ceci ou cela, ou il pourrait
m’arriver d’aller un peu trop en profondeur. Je peux vous
montrer quelqu’un qui est allé un peu trop loin.” Mais vous ne
faites jamais mention de celui qui n’est pas allé assez loin. Voyez?
Oui, qu’en est-il de ceux qui ne sont pas allés assez loin?
98 Maintenant, nous avons eu des gens qui sont devenus
charnels, et qui sont partis du mauvais pied. Et—et ce n’est
pas Dieu, là, mais ce sont les gens qui ont… À cause de leurs
mauvais conducteurs, et tout, ils sont partis du mauvais pied, et
ils sont tombés dans le fanatisme. Et là, le monde entier, le diable
les montre du doigt : “Vous voyez ça! Vous voyez ça!”
99 Eh bien, permettez-moi deme tenir ici, cematin, et d’évoquer
ces dizaines de millions d’autres qui n’ont même pas pris le
départ. Qu’en est-il d’eux? Voyez, regardez leur état. Regardez
un gars comme Eichmann aujourd’hui, lui qui a le plus haut…
Ils disent : “Les pentecôtistes manquent de savoir-vivre, ils sont
rustres et manquent d’instruction”, et ainsi de suite, comme
ça. Regardez Eichmann, l’un des hommes les plus instruits du
monde. Il a mis à mort six millions d’enfants, de femmes et
d’hommes, six millions d’âmes. Vous ne voulez pas faire mention
de quelqu’un comme lui.
100 Mais un petit homme qui sait à peine lire, et qui prononce
peut-être mal un nom de la Bible, et, ou qui dit peut-être quelque
chose ou fait quelque chose de mal, ou qui commet une erreur, les
journaux veulent publier ça partout, et ils disent : “Ils ne sont pas
dignes de confiance.”
101 Alors, si ce n’est pas digne de confiance, pourquoi le serait
l’instruction, les autres choses et tous ces intellectuels qu’ils ont
aujourd’hui? Regardez Adolf Hitler. Regardez les cerveaux du
monde aujourd’hui. Regardez-les. Comme le dit le vieux dicton :
“Ce qui est bon pour l’un l’est aussi pour l’autre.”
102 Ce que vous devez faire, c’est pouvoir, par le Saint-Esprit,
faire la différence entre ce qui est bien et ce qui est mal, et
considérer ce qui est bien et ce qui est mal.
103 Maintenant, nous voyons qu’à ce Calvaire où ils ont été
conduits, les eaux de la vie ont jailli en faveur des gens.
104 Bon, il y en a qui se disent dans leur cœur et dans leur
pensée que tout Israël a dû boire, et qu’ensuite, ils ont chargé les
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chameaux et atteler leurs chevaux, et tout, qu’ils ont pris leurs
enfants et sont partis ailleurs, laissant derrière eux le Rocher qui
continuait de suinter là-bas. C’est faux.
105 Ce Rocher les suivait, et cette eau les suivait. Eh bien, je crois
que vous pouvez trouver cela dans I Corinthiens, chapitre 10,
verset 11, que : “Ce Rocher suivait Israël.” Partout où ils sont
allés, à partir de ce jour-là, le Rocher est allé avec eux, et les
eaux les ont suivis.
106 Quel beau type, et quel—quel bel appui, quelle belle ancre
pour le croyant aujourd’hui, quand il a conscience que ce Rocher
qui a été frappé une fois pour toutes, que cette Eau qui a
jailli du Calvaire une fois pour toutes, est avec nous partout
où nous sommes! Oh! la la! Il ne s’agit pas de retourner à un
certain endroit, en disant : “Eh bien, nous avons eu de l’Eau
là-bas avant-hier.” Nous avons de l’Eau aujourd’hui, ici même,
parce que ce Rocher, c’était Christ! Et Christ est le même hier,
aujourd’hui, et éternellement.
107 Vous voyez, ce Rocher suivait Israël. Ce ne sont pas eux
qui suivaient le Rocher, mais c’est le Rocher qui les suivait.
Amen. Israël a poursuivi son voyage. Ils n’avaient qu’une chose
à faire, c’était de marcher en ligne droite, de continuer tout droit
jusqu’au pays promis. Et le Rocher et l’eau les suivaient.

…le rocher…qui les suivait,…
C’est ce que vous dit I Corinthiens, chapitre 10. Très bien.
…ce rocher était Christ.

108 Dieu a pris les jugements des gens et les a placés sur Christ,
puis Il L’a frappé. Avez-vous remarqué que depuis ce temps-
là, le Rocher avait un creux? Le Rocher avait en lui un creux,
là où Moïse l’avait frappé. Et Christ a eu un creux, quand Il
a été frappé : “Il a été blessé pour nos péchés, et c’est par Ses
meurtrissures que nous sommes guéris.” De cette Vie sont sorties
les Eaux de la Vie que nous savourons tant aujourd’hui!
109 Maintenant, pour pouvoir obtenir cette Vie, souvenez-
vous, la Vie de Christ demeure avec l’Église. Alléluia! Oh, si
nous pouvions ancrer nos pensées là-dessus pendant les dix
prochaines minutes! Christ ne quitte pas l’Église. “Je serai
toujours avec vous, même jusqu’à la fin du monde.” Ce sont les
gens qui quittent Christ, ce n’est pas Christ qui quitte les gens.
Les gens Le quittent, par leur incrédulité. Ils quittent Christ, ce
n’est pas Christ qui quitte les gens.
110 Israël a quitté la source, ce n’est pas la source qui a quitté
Israël. Vous voyez? En effet, la Bible déclare clairement que : “Le
Rocher et l’eau suivaient Israël”. Cela les suivait! Partout où ils
allaient, Il allait aussi.
111 Oh, si nous avions le temps ce matin, j’aurais aimé prendre
Josué, chapitre 1, où Il a dit : “Tout lieu que foulera la plante de
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vos pieds, Je vous le donne. Partout où tu iras, l’Éternel, tonDieu,
sera avec toi. Ne crains aucun homme. Prends courage! Partout
où tu feras un pas, Je serai là avec toi, où que ce soit.” Dieu qui
accompagne Josué!
112 Le même Dieu accompagne Son Église ce matin. Buvons à
cette Source qui est là-bas. Partout où vous ferez un pas, c’est
exactement là que Dieu sera avec vous, pour verser de l’eau
sur vous et vous donner la Vie. “Je serai toujours avec vous,
jusqu’à la fin de l’âge.” Christ est le même hier, aujourd’hui, et
éternellement. Les lois de Dieu.
113 Maintenant, vous dites : “Dans ce cas, Frère Branham,
pourquoi ne faisons-nous pas les choses que nous sommes censés
faire? Comment se fait-il que dans l’église, nos dons et tout le
reste ne brillent pas comme il se doit? Comment se fait-il que
notre église ne s’élève pas pour atteindre le niveau qu’elle est
censée atteindre?” Au temps du test, les gens se défilent comme
l’a fait Israël. Ils se disent que Dieu les a quittés.
114 Mais, souvenez-vous, le Rocher n’a jamais quitté Israël. C’est
Israël qui a quitté le Rocher, il a oublié que le Rocher était
toujours avec eux. Il était bel et bien là, et Il les a accompagnés
jusqu’au bout du chemin. “Il les suivait.” Il n’était pas hors de
portée de voix. Il n’était pas hors de portée auditive. Il n’était
pas hors de portée de vue.
115 EtChrist non plus! Avec l’Église aujourd’hui, Il n’est pas hors
de portée de voix. Il y en a parmi vous qui ont rétrogradé, qui
ont fait ce qui est mal, vous avez perdu la joie, et votre Eau a
tari. Il est encore à portée de votre voix. Il vous suit. Il connaît
chaque geste que vous faites et tout ce que vous faites. Il désire
ardemment vous entendre L’appeler sur la scène.
116 Et quant à ce grand mouvement pentecôtiste aujourd’hui,
Dieu attend que vous L’appeliez sur la scène. Il n’est pas hors
de portée de votre voix. Quoique nous ayons péché, mal agi, et
que nous Lui ayons tourné le dos, et—et que nous ayons fait les
choses que nous ne devrions pas faire, Il est avec nous en dépit
de tout ça. Christ a dit qu’Il serait avec nous.
117 La Bible dit que : “Les eaux suivaient les enfants d’Israël.”
Quand ils avaient soif, ils savaient que l’eau était tout près.
118 Maintenant, ces choses sont contrôlées par des lois. Tout le
système de Dieu est établi sur la base des lois. Maintenant, nous
allons prendre…Arrêtons-nous un instant.
119 Prenons le monde. Il tourne, chaque vingt-quatre heures,
il fait une rotation complète, si parfaite que… Nous n’avons
jamais été capables, avec toute notre science, de fabriquer une
montre qui indique l’heure parfaitement. De temps à autre,
même les meilleures montres jamais fabriquées gagnent ou
perdent beaucoup de minutes au cours d’une année. Mais le
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monde ne connaît jamais de défaillance, il arrive pile à l’heure.
C’est tellement parfait qu’aujourd’hui, les scientifiques, les
astronomes peuvent prédire, avec une extrême précision, à quel
moment le soleil et la lune se croiseront dans vingt ans ou dans
cinquante ans. Quand il tourne au cours de son cycle de vingt-
quatre heures, et qu’il fait sa révolution et suit son orbite au
cours d’une saison, il ne prend pas une seule seconde de retard.
Alléluia! C’est parfait, parce qu’il fonctionne selon la loi deDieu.
120 Ils savent exactement quand la marée va se retirer, à la
minute près, parce qu’ils savent à quel moment la lune descend.
Et Dieu a tout mis en place par une loi. Et quand la lune se
couche, la marée se retire avec elle. Quand cette lune se lève,
voici la marée qui arrive en même temps qu’elle. Et par la
synchronisation, ils savent exactement à quel moment cette lune
se couchera. Ils peuvent l’inscrire dans l’almanach des années
à l’avance, et vous dire, à la minute près, quand la marée va
commencer à baisser. Certainement, parce que c’est ainsi que
fonctionne la lune, parce qu’elle est établie suivant l’ordre de la
loi de Dieu.
121 L’autre jour, je me tenais au bord du lac Michigan. Puis en
route vers le Canada, je suis allé au lac Supérieur, une grande
étendue d’eau. Je me suis tenu là, et je me suis dit : “Combien
de kilomètres ce grand détroit d’eau fait-il?” Et puis, après avoir
traversé le Mich-…ou, le lac Supérieur, je suis arrivé dans le
Michigan, qui a presque la même étendue d’eau. Et y allant, du
lac Supérieur au lacMichigan, du lacMichigan au lac Ontario, et
juste…le lac Huron, et tous ces lacs ensemble. Que de milliards,
de milliards, de milliards de barils d’eau douce, à n’en plus finir,
se trouvent dans ces lacs!
122 Et là-bas dans le Nevada, en Arizona, au Nouveau-Mexique,
dans l’est de la Californie, se trouvent des millions d’acres de
terre desséchée et brûlée par le soleil. Ces terres sont si fertiles
que si jamais cette eau pouvait atteindre ces terres, cette nation
pourrait nourrir le monde entier, au point que plus personne
n’aurait faim, et on jetterait l’excédent à la mer. C’est vrai! Des
millions d’acres où on pourrait faire pousser des tonnes et des
millions de tonnes de pommes de terre et de choux, de haricots
et—et de laitue, de radis et de céleris, de concombres et que sais-
je encore. On pourrait faire pousser cela sur ces terres, tout ce
qu’elles—elles désirent ardemment, c’est de l’eau.
123 Et voici qu’ici en haut on a de l’eau, et qu’ici en bas, on a
des terres. Eh bien nous voyons cela, et nous savons que ça ferait
l’affaire, parce que nous sommes capables d’analyser cette eau et
voir qu’elle est fraîche, et aussi d’analyser ce sol et voir qu’il est
fertile. Or, peu importe à quel point nous souhaitons que l’un et
l’autre se rencontrent, cela n’arrivera pas. Mais il y a une loi, et
cette loi, c’est la gravitation. Alors, si nous travaillions en tenant
compte de la gravitation, nous pourrions arroser chaque parcelle
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de ces terres, en recueillant l’eau des lacs pour les arroser. Mais
il nous faudrait agir selon la loi de la gravitation. Nous ne
pourrions y arriver par nos souhaits. Nous ne pourrions y arriver
par nos cris. Nous ne pourrions y arriver par nos hurlements. Il
nous faudrait agir selon les lois de la gravitation, pour pouvoir
les faire arriver là-bas. Dieu régit toutes choses par des lois.
124 Tenez, j’ai quelque chose dans ma pensée, je ne sais pas si je
vous l’ai déjà raconté ou pas. Il y a environ un an, Frère Wood
et moi étions dans le Kentucky, pour aller chasser l’écureuil.
Et nous… Les écureuils se faisaient plutôt rares, nous sommes
donc allés voir quelqu’un, pour nous renseigner à propos de la
chasse. C’est un homme qui possédait plusieurs acres de terre,
et ces terres regorgeaient de bois. Mais Frère Wood m’a dit ceci :
“Cet homme est un incrédule. C’est—c’est un incroyant.” Alors
il a dit qu’il le connaissait, donc il…ou, c’est son père qui le
connaissait, et qu’il irait lui demander s’il nous autorisait à aller
chasser.
125 Nous avons roulé jusqu’au domicile de cemonsieur. Et il était
assis sous un pommier en compagnie d’un autre homme, tous les
deux avaient dans les soixante-dix ans. Et M. Wood est allé voir
cet homme, et il lui a dit : “Me permettez-vous d’aller chasser sur
votre terrain?” Et il a dit : “Eh bien,” a-t-il dit, “d’accord.” Il a
dit : “Lequel desWood es-tu? Es-tu le fils de JimWood?”

Il a dit : “Oui.”
126 Il a dit : “Eh bien, le vieux Jim était un homme honnête, et
tout.” Il a dit : “Tu peux chasser où tu veux, sur mon terrain.
J’ai tant de centaines d’acres ici, fais comme chez toi. Va dans les
vallons, et partout où tu veux. Sens-toi vraiment à l’aise.”
127 J’étais resté dans la voiture, parce que je me disais qu’un
prédicateur et un incrédule n’auraient pas fait bon ménage,
puisque nous voulions demander une faveur à l’incrédule.
128 Ainsi donc, au bout d’un moment, Frère Wood a dit : “Eh
bien, est-ce que je pourrais y aller avec mon pasteur? J’imagine
qu’il n’y a pas demal à ce qu’il vienne avec moi.”
129 Et ce vieil homme qui était appuyé sur sa canne s’est retourné
et a dit : “Wood, tu ne vas quand même pas me dire que tu es
tombé si bas que tu es obligé de traîner avec toi un prédicateur
partout où tu vas?”
130 Ainsi donc, je me suis dit qu’à ce stade, je ferais mieux
de sortir de la voiture. Je suis donc descendu de la voiture, et
j’ai parlé à ce vieil homme quelques instants. Et il m’a tout de
suite fait savoir qu’il n’avait que faire des prédicateurs, parce
que selon lui, ce sont des gens qui parlent de choses dont ils ne
savent rien.
131 Il a dit : “Tout ce qu’ils font, c’est de s’aventurer sur des sujets
dont ils ne savent rien. Eh bien,” a-t-il dit, “quand un homme
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me parle, je veux qu’il sache de quoi il parle.” Eh bien, ça, c’est
le bon sens. Ça, c’est le bon sens. Il a dit : “Eh bien, quand un
hommeme parle, je ne veux pas qu’il parle en l’air, qu’il fasse des
suppositions sur des choses dont il ne sait rien. Je veux que les
choses qu’il dit, il sache de quoi il parle.” Eh bien, j’ai beaucoup
apprécié cela. J’ai respecté ces choses dans le vieil homme.
132 Et j’ai donc dit : “Eh bien, bien sûr, chacun a droit à son
opinion.”
133 Et il a dit : “Il y a un prédicateur qui est venu ici, dans cette
contrée, il y a quelques années, et qui a tenu une série de réunions
à Acton.” Et il a ajouté : “Un soir, ce prédicateur, qui était un
étranger dans la contrée, a dit à une—une dame qui était assise
dans l’auditoire : ‘Vous avez un mouchoir dans votre poche. Vous
êtes Mme Une Telle. Et vous avez une sœur malade, là-bas sur la
colline. Elle s’appelle Une Telle. Elle se meurt d’un cancer dans
l’estomac.’ Et il lui a dit : ‘Prenez ce mouchoir et posez-le sur
votre sœur, et dites-lui : “AINSI DIT LE SEIGNEUR, elle ne
mourra pas, mais elle vivra.”’”
134 Il a dit : “La femme en question était l’une de nos amies.”
Et il a ajouté : “Nous avons apporté cette femme, ce mouchoir
là-bas, ou, cet homme, euh, la personne…” D’abord, il a dit :
“Ma femme et moi étions allés là-haut chez cette femme, ce
matin-là, et nous avions pris soin de cette femme. Et elle était
tellement mal en point! Les médecins l’avaient abandonnée
depuis longtemps. Elle était si mal en point que nous avions
recours à un drap pour pouvoir la déplacer, la soulever pour
la mettre sur le pot de chambre, et la ramener au lit. Nous la
tournions à l’aide du drap, elle était tellement mal en point.” Il
a dit : “Un soir, de là-haut, on a entendu des bruits comme si
quelqu’un était mort.”
135 C’était Ben qui était là-bas, avec ce mouchoir, qu’il avait
apporté là-bas. Ben, je crois bien que c’était toi, n’est-ce pas?
[Frère Ben Bryant dit : “Amen. Amen.”—N.D.É.] C’était Frère
Ben qui était là-bas, il y avait apporté ce mouchoir, parce qu’il
avait ramené cette femme là-bas.
136 Et il a dit : “Le lendemainmatin, elle mangeait des chaussons
aux pommes frits.” Et il a dit : “Elle fait non seulement son
travail à elle, mais aussi le travail du voisin. Elle allait tellement
bien!” Il a dit : “Eh bien, je me suis souvent posé la question. Si
jamais je vois ce prédicateur, il savait de quoi il parlait,” a-t-il
dit, “je—j’aimerais discuter avec lui.”
137 FrèreWoodm’a regardé, et je l’ai regardé. J’étais là, tout sale,
en sueur et crasseux, nous avions campé dans les bois, et—et nous
étions couverts de sang d’écureuil. Et j’ai donc dit : “Eh bien,” ai-
je dit, “est-ce que…Voulez-vous dire par là que si vous pouviez
discuter avec cet homme, il vous expliquerait comment il a pu
le faire?”
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Il a dit : “Oui, monsieur, c’est ce que je veux dire.”
J’ai dit : “Eh bien, c’est—c’est très bien.”

138 Je mangeais une de ses pommes. Des petites guêpes s’en
régalaient, vous savez, c’était à l’automne, aumois d’août. J’avais
donc cette petite pommeque jemangeais. Et j’ai dit : “Elle est très
bonne, cette pomme.” J’ai dit : “Ça fait combien de temps que cet
arbre est là?”
139 “Oh,” a-t-il dit, “ça fait trente ou quarante ans que j’ai planté
cet arbre là, ou quelque chose comme ça.”
140 “Oui monsieur.” J’ai dit : “J’aimerais juste vous poser une
question.” J’ai dit : “Comment est-ce possible… Je vois que ces
pommes sont tombées de cet arbre, et que ses feuilles tombent,
pourtant nous ne sommes qu’à la mi-août.” Et j’ai ajouté : “Nous
n’avons même pas eu de vague de froid, nous n’avons même pas
eu de gel ni rien, et pourtant les feuilles tombent de cet arbre.
Pourquoi donc?”

Il a dit : “La sève a quitté l’arbre.
— Oh,” ai-je dit, “où est-elle allée?”
Il a dit : “Dans les racines.”
Et j’ai dit : “Alors, combien de temps cela y restera?”
Il a dit : “Jusqu’au printemps.”

141 Et j’ai dit : “Alors, ça va remonter, et faire pousser de
nouvelles feuilles qui vous serviront d’ombrage, et de nouvelles
pommes que vous pourrez manger.”

Il a dit : “Tout à fait. C’est exactement ça.”
142 J’ai dit : “Eh bien, je veux vous demander quelque chose,
monsieur. Vous parlez de ces gens qui ne savent pas de quoi ils
parlent.” J’ai dit : “Pourriez-vousm’expliquer quelle Intelligence
fait partir cette sève de cet arbre? Si cette sève y restait pendant
l’hiver, l’arbre mourrait. Cela tuerait cet arbre. C’est dans cette
sève que se trouve le germe de vie.” Alors, j’ai dit : “Ça tuerait
l’arbre. Quelle Intelligence fait partir cette sève de cet arbre, afin
qu’elle descende dans les racines, et y reste jusqu’au printemps,
pour ensuite remonter et produire d’autres pommes?” J’ai dit :
“Remplissez un seau d’eau, placez-le sur un poteau, et voyez
si ça va descendre à la base du poteau en août et remonter au
printemps. Voyez?” J’ai dit : “Il y a une loi, il y a une loi de la
nature. Cette loi est régie par une Intelligence. Non seulement
ça, mais cette même Intelligence fait fonctionner cette loi, fait
descendre la sève dans la racine de l’arbre, et elle remonte par
la suite.”

Il a dit : “Je n’y avais jamais pensé.”
143 J’ai dit : “Pouvez-vous… Si jamais vous réussissez à
découvrir quelle Intelligence commande à la sève de quitter
les branches de cet arbre, de descendre dans les racines et de
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remonter, c’est la même Intelligence qui m’a dit là-bas, ce soir-
là : ‘Allez poser ce mouchoir sur cette femme.’”

Il a dit : “Ce prédicateur, c’est vous?”

J’ai dit : “Oui, monsieur, c’est vrai.”
144 J’y suis allé l’année dernière (il est parti), et sa veuve était
assise sur le perron, à peler des pommes de ce même arbre.
Frère… Au départ, ils allaient nous chasser, ils ne savaient pas
qui nous étions. Et je suis allé en parler à sa veuve, lui dire que
nous avions la permission de son mari. Je lui en ai parlé, elle a
dit : “Il a fait une vraie confession de foi enChrist avant samort.”
145 Vous voyez, qu’est-ce que cet arbre — quelle Intelligence fait
descendre cela? C’est une loi. C’est une loi que Dieu a établie. Et
cette loi, c’est la loi deDieu qui s’occupera de la situation. Amen.
146 Vous savez, peu importe combien vous vous époumonez à
dire—à dire maintenant : “C’est fini, le soleil ne brillera pas cet
été.” Il brillera de toute façon. Combien vous pourriez dire : “Je—
je—je vais empêcher la nuit de tomber.” Elle tombera de toute
façon. Parce que cette chose où nous vivons, que nous appelons
le monde, est régie par une loi de Dieu.
147 Maintenant, frères et sœurs, je veux vous demander quelque
chose. Alors, si nous sommes nés de nouveau de l’Esprit de
Dieu… Dieu n’a pas de petites parties faibles et de grandes
parties fortes, Il est entièrement Dieu! Et si vous aviez si peu de
Dieu en vous que Ça forme à peine une ombre, c’est suffisamment
puissant pour créer une nouvelle terre. C’est suffisamment
puissant pour créer une nouvelle lune et un nouveau système.
C’est Dieu, et c’est fort! Et maintenant même, chaque croyant
ici a la Vie Éternelle, c’est-à-dire l’Esprit de Dieu en vous; vous
avez suffisamment de Puissance pour ressusciter les morts, pour
guérir les malades, pour remettre des orbites en état. Mais vous,
cet Esprit qui est en vous est régi par une loi. Vous êtes des fils et
des filles de Dieu. C’est ce même Esprit qui est en vous qui vous
ressuscitera au jour de la résurrection.
148 Jésus, quand Il était ici sur la terre, quand Il est mort, Son
âme est descendue dans le séjour des morts : “Et a prêché aux
esprits qui étaient en prison, les âmes qui était en prison, qui
ne s’étaient pas repenties lorsque la patience se prolongeait, aux
jours de Noé.” Son corps est allé dans la tombe. Mais avant de
mourir, Il a remis Son Esprit entre les mains de Dieu. Son Esprit
est allé à Dieu, Son âme est allée dans le séjour des morts, et
Son corps est allé dans la tombe. Et Jésus n’a pas pu accéder à la
résurrection jusqu’à ce que l’Écriture s’accomplisse. Il ne pouvait
pas revenir, parce qu’Il devait rester dans la tombe pendant
trois jours et trois nuits. Mais quand l’Écriture s’est entièrement
accomplie, cette barrière a été ôtée : Son Esprit est descendu vers
Son âme, Son âme vers Son corps, et Il est ressuscité.



26 LA PAROLE PARLÉE

149 Et quand nous mourrons, nos âmes iront sous l’autel de
Dieu, — j’ai eu le privilège de voir cela dans la vision, un matin
dernièrement, comme vous le savez— la Bible parle de cela : “Nos
esprits iront à Dieu qui les a donnés, et nos corps retourneront
à la poussière de la terre.” Mais un jour, quand l’Écriture sera
accomplie, Dieu relâchera nos esprits, et ils reprendront notre
âme, et notre âme ira vers notre corps. Et la Puissance qui
nous ressuscitera est en nous maintenant même! Nous sommes
maintenant dans les lieux Célestes. Nous sommes maintenant
revêtus de la Puissance de la résurrection.
150 Si cela n’était pas régi par une loi, les fils et les filles de Dieu
se créeraient un monde quelque part et iraient y vivre une vie
privée. Vous avez en vous le Pouvoir de le faire. Si vous avez ne
serait-ce qu’une ombre de la Puissance de Dieu en vous, vous
avez le Pouvoir de le faire. Dieu est omnipotent. Vous voyez
ce que je veux dire? La Puissance qui est en vous produira —
vous pourriez créer un monde par votre parole, et aller y vivre.
Alléluia! Voilà.
151 Voilà la Puissance qui se trouve dans l’Église en ce moment,
mais Elle est contrôlée par une loi. Et cette loi ne consiste pas
à “observer une série de commandements”. C’est une loi de la
foi. Jésus a dit : “Tout est possible à ceux qui croient.” Et, si vous
pouvez le croire, tout ce que Dieu conduira votre âme à croire,
c’est à vous. Tout lieu que foulera la plante de vos pieds, par la
foi, Dieu vous le donne. Amen! C’est à vous, c’est votre propriété,
à condition de trouver la clé de cette loi de la foi, qui vous donne
accès à cela. Vous voyez ce que je veux dire? Cette Puissance est
contrôlée par…Si vous êtes un fils de Dieu ou une fille de Dieu,
cette Puissance ne vous quitte jamais. Elle vous accompagne tout
le temps. Mais votre foi s’En éloigne, pourtant Elle est toujours
là. Alléluia!
152 Quand vous recevez le salut, Dieu vous donne la foi pour vous
élever au-dessus des saletés de cette terre. Votre foi triomphe des
choses du monde. Votre foi, qu’est-ce donc? Votre foi en cet acte
queDieu a accompli en vous, faisant de vous un fils deDieu. Vous
arrêtez de mentir, vous arrêtez de voler, vous arrêtez de boire,
parce que votre foi vous élève au-dessus de ces choses. Amen. Si
vous ne le faites pas, vous n’avez pas de foi. “Et c’est par la foi
que vous êtes sauvés, et cela, par le moyen de la grâce.”
153 Autant de foi vous activerez, c’est autant de Puissance dont
vous pourrez disposer, puisqu’en vous habite le Pouvoir de créer
les Cieux et la terre. Dieu habite en vous, et vous êtes des fils
et des filles de Dieu. Amen! Voilà. Mais ça dépend de votre foi.
Jésus a dit : “Qu’il vous soit fait selon votre foi. Si tu peux le
croire, tout est possible. Je vous le dis en vérité, si vous dites à
cette montagne : ‘Ôte-toi de là’, et si vous ne doutez pas, mais que
vous croyez ce que vous avez dit!”
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154 Alors, quel genre de gens devrions-nous être, ayant la foi en
ce grand Christ rédempteur qui vit en nous, ce Rocher frappé
qui ne quitte jamais l’Église? “Je suis avec vous tous les jours,
jusqu’à la fin du monde”, la Présence constante de la grande
source jaillissante de salut et de Puissance qui s’est déversée dans
l’Église depuis le Calvaire, la Présence constante du Dieu vivant,
le grand Rocher frappé qui coule à flots et nous accompagne dans
notre voyage.
155 Israël a perdu sa foi. Ils ont dévié du sentier. Ils se sont mis
à convoiter les pots de viande. S’ils s’en étaient tenus à la foi, et
avaient cru que Dieu les ferait entrer dans le pays, ils n’auraient
rencontré aucun obstacle. Ils avaient déjà ouvert des mers, ils
avaient frappé de fléaux leurs ennemis, ils avaient laissé derrière
eux des ennemis qu’ils avaient crucifiés, ils étaient entrés dans
le pays, et ils n’ont quand même pas pu avoir la foi pour aller
jusqu’à la promesse.
156 Josué et Caleb avaient cette foi-là! Ils ont dit : “Nous sommes
plus que capables de vaincre tout ce qui pourrait se présenter
devant nous.”
157 Voilà le problème de l’église. Nous pouvons vaincre toutes les
maladies. Nous avons en nous la Puissance. Nous sommes des fils
et des filles de Dieu, rien ne peut nous résister. Tout ce qu’il Lui
faut, c’est trouver quelqu’un qui croira cela, qui croira ce que
Dieu a déjà fait pour vous. Non pas nous serons; nous le sommes
maintenant! Et la Présence de l’Esprit qui reste toujours vivante
est avec nous. Amen! Voilà.
158 C’est ce que je voulais dire quand j’ai donné le sujet de
ce matin : L’Eau toujours présente du Rocher. L’Eau toujours
présente du Rocher est ici maintenant même, cette Eau toujours
présente qui coule de ce Rocher frappé, au Calvaire. Ce Saint-
Esprit qui est sorti de Lui au Calvaire, et qui est revenu sur
l’Église au Jour de la Pentecôte, cemême Saint-Esprit est présent
ce matin. Et Il nous a fait une promesse!
159 C’est pour cela, quand je me présente devant les malades,
puisqu’Il m’a commissionné là-bas, je crois cela; Dieu l’a dit!
C’est ce qui fait que les visions se produisent; Dieu l’a promis!
Dieu ne peut pas mentir.
160 Croyez-le! Vous devez le croire. Il faut qu’il y ait là
Quelque Chose qui puisse ouvrir cette barrière, ouvrir cette
chose pour que vous puissiez y avoir accès. Ce qu’il nous faut
aujourd’hui, ce n’est pas de prier pour plus de Puissance. Vous
avez suffisamment de Puissance pour créer une nouvelle terre.
Ce qu’il vous faut, c’est la foi pour utiliser cette Puissance. Ce
qu’il vous faut, c’est maîtriser votre vie, et vivre une vie tellement
sainte que, quand vous demandez quelque chose àDieu, vous êtes
certain! Nous avons confiance en Dieu, là-dessus. Nous savons
que, si nous gardons Ses Commandements, Il ne nous refusera
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aucun bien, si nous marchons avec Lui. Dieu qui marche avec
nous. Oh! la la!
161 Ils n’avaient qu’une chose à faire. Ils n’avaient qu’une chose
à faire, c’était de continuer à marcher tout droit sur ce chemin.
Non pas errer par ici, et errer par là, mais rester sur le chemin!
L’Église n’a qu’une chose à faire : rester sur le chemin! Ils avaient
une Colonne de Feu qui était avec eux, pour qu’en la suivant,
cette Colonne de Feu les maintienne sur le chemin. C’est ce qui
les conduisait. L’objet qu’ils voyaient, c’était cette Colonne de
Feu. Ils L’avaient vue agir à travers Moïse, et ils savaient que
c’était lui le conducteur.
162 Aujourd’hui, nous avons la Parole. Nous suivons la Parole.
Et nous voyons la Parole à l’œuvre dans les croyants, alors nous
savons que c’est la chose juste. Dieuœuvre avec nous, et confirme
la Parole par des miracles qui L’accompagnent! Nous nous en
tenons à la Parole. La Parole produit les résultats.
163 Ils étaient restés avecMoïse. Parce que, cette Colonne de Feu,
Moïse La suivait. Et ils le suivaient. Quand ils ont commencé
à se retourner contre Moïse, et à parler contre Dieu et contre
Moïse, ils se sont mis à errer ici et là. Les ennuis ont commencé.
Certainement.
164 Nous nous en tenons à la Parole, et la Parole produit des
miracles. Jésus a dit : “Voici les miracles qui accompagneront
ceux qui auront cru la Parole.” Vous voyez, on s’en tient à la…
Si vous vous en tenez à la Parole, la Parole produira les miracles.
Mais Moïse, qu’est-ce qu’il a fait?
165 Ils se sont mis à errer, et qu’est-ce qu’ils ont fait? Ils ont dévié
du sentier, et ils ont perdu leur approvisionnement en eau.
166 Je pense que c’est ce que l’église a fait aujourd’hui. Elle a
dévié du sentier de l’Écriture. Ils se sont lancés dans des ismes.
Ils se sont lancés dans des petites choses qu’ils ne devraient
pas faire. Ils ont adopté des choses. Ils ont adopté des choses
comme le Credo des Apôtres. Où trouvez-vous ça dans la Bible?
Ils ont adopté les catéchismes qu’ils lisent. Ils ont adopté des
dénominations plutôt qu’une expérience. Ils ont adopté une
poignée demain plutôt que l’expérience de la nouvelle naissance.
Ils ont adopté l’aspersion au lieu du baptême d’eau. Ils ont adopté
une mauvaise formule : “Père, Fils et Saint-Esprit”, alors qu’une
telle chose n’existe pas dans la Bible. La Bible dit : “Au Nom de
Jésus-Christ!” Il n’y a qu’une chose à faire, si vous voulez cette
même Eau, revenez sur le sentier. Revenez sur… Il n’est pas
parti, Il est encore là. Vous acceptez des credos au lieu de Christ.
Vous vous embarquez dans toutes sortes de galères.
167 L’un dit : “Eh bien, je suis méthodiste.”

L’autre dit : “Je suis baptiste.”
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Celamontre donc que vous n’êtes pas Chrétien. Nous sommes
à Christ! Nous Lui appartenons.

Vous dites : “Eh bien, si, moi, un baptiste?”
Si c’est tout ce que vous êtes, alors vous n’appartenez pas à

Christ, vous êtes baptiste.
Vous dites : “Eh bien, je suis pentecôtiste.”
Si vous êtes pentecôtiste juste par votre dénomination, c’est

tout ce que vous êtes.
168 Mais, si vous avez l’expérience de la Pentecôte! La Parole
de la Pentecôte produira l’expérience de la Pentecôte! Faites la
même chose qu’ont fait les disciples, restez là-haut jusqu’à ce que
vous soyez remplis du Saint-Esprit.
169 Et alors, s’il vous arrive d’agir contrairement à la Parole,
si cet esprit qui est en vous va à l’encontre de ce que dit la
Parole, alors ce n’est pas le Saint-Esprit. C’est le diable qui imite
le Saint-Esprit. Vous voyez où nous en sommes? Oh, certains
d’entre nous ont parlé en langues, nous avons eu des épisodes
de cris et des choses de ce genre, et nous nions toutes ces autres
choses. Nous avons laissé entrer dans l’église tout ce qui n’était
pas dans l’Écriture. Où en sommes-nous aujourd’hui? Nous nous
retrouvons de nouveau dans un autre désert, une organisation
desséchée. Nous nous sommes organisés, et nous avons perdu
notre Eau. C’est exactement ce que les pentecôtistes ont fait.
Quand ils se sont mis à s’organiser, ils se sont mis à briser la
communion fraternelle, et à dire : “Eh bien, là, si c’est ça que
croit cette personne-là, nous ne collaborerons pas.”
170 Allez-y, restez avec lui jusqu’à ce qu’il arrive à la Parole de
Vérité, à la connaissance de la Vérité. Quelle que soit la chose,
laissez tomber de toute façon. Continuez simplement à avancer,
soyez comme des frères.
171 Mais, oh, nous avons dû nous organiser, et dire : “Eh bien,
parce que vous n’êtes pas des unitaires, parce que vous n’êtes pas
des binitaires, ou des trinitaires, ou des choses de ce genre-là,
nous n’aurons pas de communion avec vous.” Alors, quand nous
faisons ça, qu’est-ce que nous faisons? Nous nous retrouvons de
nouveau dans un désert. C’est vrai!
172 Mais, souvenez-vous, quand Israël a dévié du sentier, du
chemin qui menait au pays promis, le Rocher ne les a jamais
quittés; Il est resté là, l’eau aussi. Il en est de même du Saint-
Esprit, Il reste là. Nous n’avons pas à revenir en arrière.
173 Maintenant, ici, Dieu nous enseigne une grande chose. Dieu,
ici, nous enseigne une leçon. Christ a été frappé une fois, pour
nous donner l’expérience de la Pentecôte une fois pour toutes.
Donc, comme ce Rocher avait déjà été frappé, il n’était pas
nécessaire de Le frapper de nouveau. Il avait déjà été frappé
une fois.
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174 Moïse a fait une erreur quand il L’a frappé une deuxième
fois, ce qui montrait la faiblesse dans sa foi en l’Expiation. Mais
comme Christ a été frappé une fois, nous savons qu’Il n’aura pas
à être frappé de nouveau. Eh bien, que faisait Moïse? Moïse était
en train d’établir quelque chose de nouveau, il essayait de faire
une chose nouvelle.
175 Et c’est ce que nos membres du clergé font aujourd’hui.
Ils essaient de faire une chose nouvelle. “Nous formerons les
Assemblées de Dieu. Nous formerons l’église pentecôtiste de
Dieu. Nous formerons le Conseil Général. Nous formerons ceci,
cela ou autre chose.” Ce n’est pas ce que Dieu a fait. Ça n’était
pas Son idée à Lui.
176 Christ a été frappé une seule fois. C’est ça l’expérience
originelle. C’est ça la manière originelle. Le Jour de la Pentecôte,
Pierre a dit : “Repentez-vous, chacun de vous, et soyez baptisés
au Nom de Jésus-Christ.”
177 “Nous aspergeons au nom du ‘Père, Fils, Saint-Esprit’, nous
donnons à propos de Cela toutes sortes de credos et tout.” Là,
nous nous écartons de la Parole, ce n’est pas étonnant que nous
n’arrivions à rien. Voyez?
178 C’est une leçon que Dieu nous enseigne. Moïse n’était pas
censé dire : “Maintenant, commençons une chose nouvelle ici,
organisons-nous, pour former l’église catholique.” C’est ça la
première chose qu’ils ont faite. Non, mais au bout d’un moment :
“Eh bien, nous allons commencer quelque chose de nouveau à
partir de ça, nous allons former le groupe des luthériens.” Ensuite
sont venus les anglicans, puis les baptistes, et que sais-je encore,
les campbellites, l’église du Christ, et l’antichrist, et toutes les
autres choses. Vous voyez, ils se sont tous mis à faire cela, l’un
après l’autre, l’un après l’autre, à former des dénominations
et des organisations. Ce n’est pas ce qu’il fallait faire. Vous
voyez là ce qu’ils font? Ils frappent de nouveau le Rocher, pour
commencer une chose nouvelle. Nous n’avons pas besoin d’une
nouvelle doctrine.
179 Chaque personne dans la Bible a été baptisée au Nom de
Jésus-Christ. Chaque personne qui a reçu le Saint-Esprit dans la
Bible a dû suivre la manière de Dieu, et faire exactement comme
Dieu l’a prescrit. Ils ont fait la même chose. Ils ont eu la même
expérience. Les mêmes miracles les accompagnaient. Les mêmes
œuvres les accompagnaient. Pourquoi? Ils vivaient du Rocher. Ils
buvaient la même Eau.
180 Et, aujourd’hui, la raison pour laquelle nous avons tant
de credos et de dénominations, c’est que nous commençons
une chose nouvelle. Nous n’avons besoin de rien de nouveau.
Retournez!
181 Moïse n’était pas censé frapper le Rocher de nouveau, et
commencer une chose nouvelle. Il était censé leur parler du
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Rocher originel. Oh, j’espère que vous saisissez cela! Moïse était
censé parler du Rocher originel qui avait été frappé, non pas
essayer de Le frapper de nouveau, non pas essayer de commencer
une chose nouvelle, mais de parler à la Chose ancienne!
182 Ô Dieu, aide-moi! Même si je finis mes jours pauvre,
derrière la chaire, je parlerai du Rocher originel! Je parlerai
de l’expérience originelle. Je parlerai des passages originels
des Écritures qui leur ont donné le baptême du Saint-Esprit :
“Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de
Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés, et vous recevrez le don
du Saint-Esprit.” La Présence constante des Eaux qui coulent du
Rocher est toujours avec nous. Cela produira les mêmes choses.
Cela produira des visions. Cela produira des guérisons. Cela
produira des prophéties. Cela produira tout ce qu’ils ont fait.
183 Quand Israël s’est de nouveau aligné sur les Écritures, et est
retourné sur le chemin, ils sont allés jusqu’au pays promis. Mais
cela leur a pris quarante ans.
184 Ça fait environ quarante ou cinquante ans que les
pentecôtistes errent dans le désert. Revenez au Rocher! C’est
à portée de vue. C’est ici, c’est écrit ici même dans la Parole.
Le Saint-Esprit est ici et Il accomplit la même chose qu’Il
a toujours faite, donc la Présence constante de l’Eau est ici.
Revenez simplement à Cela, revenez à ce qui était au départ, à
l’original. L’original, c’était comment?
185 “Eh bien, on serrait la main du prédicateur”? Il n’en est rien.
“Ils se faisaient baptiser au nom du ‘Père, Fils, Saint-Esprit’”? Il
n’en est rien. Il n’y a personne dans la Bible, et nulle part ailleurs,
ou en dehors — jusqu’à trois cents ans en dehors de la Bible, qui
s’est fait baptiser au nom de “Père, Fils, Saint-Esprit”. C’est un
credo catholique, pas une doctrine biblique. Voyez?
186 Ils avaient le Saint-Esprit. Ces miracles accompagnaient
ceux qui croyaient. Ce sera encore le cas aujourd’hui. Ce Rocher
est tout aussi vivant aujourd’hui qu’Il l’a toujours été, ce Rocher
frappé!
187 Ne disons pas : “Eh bien, maintenant, venez vous joindre à
notre église pentecôtiste, entrez dans nos cercles pentecôtistes.”
“Non, venez vous joindre aux baptistes, aux méthodistes, aux
presbytériens, ou aux catholiques.” Qu’est-ce que c’est? C’est
frapper de nouveau le Rocher, essayer de commencer une chose
nouvelle.
188 Dites-leur : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit
baptisé au Nom de Jésus-Christ”, pour le pardon de leurs péchés,
“et voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru.”
Là, vous serez de retour sur le chemin, de retour à la même
Eau. La même Eau donnera les mêmes rafraîchissements. Cela
infligera la même correction au corps. Cela donnera la même
puissance purificatrice. Cela donnera la même puissance de
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guérison. Cela produira les mêmes résultats qu’à cette époque-
là, si seulement nous revenons aumême Esprit.
189 S’il y a la vie dans une vigne, elle produira des raisins. Si cela
a produit quelque chose l’année dernière, cela produira la même
chose cette année. C’est une loi de Dieu. La loi de Dieu, c’est
que, si ceci est une vigne, laissez-la tranquille, elle produira des
raisins. Vous pouvez croiser cela avec quelque chose d’autre, mais
ensuite, si vous la laissez tranquille, elle se mettra de nouveau à
produire les mêmes raisins qu’au départ.
190 Nous avons donc croisé l’église avec le pentecôtisme, avec le
baptisme, avec le méthodisme, avec le presbytérianisme, avec—
avec l’anglicanisme, et toutes les autres sortes d’ismes. Pourquoi
ne la laissez-vous pas tranquille? Revenez au Cep, elle reviendra
à la même Puissance. Amen! Amen! J’aime ça.
191 “Commencer une chose nouvelle.” C’est la même chose que
nous avons faite. Ne cherchons pas à montrer notre autorité. “Le
docteurUntel est le fondateur de la grande égliseUne Telle de tel
et tel et tel.” Ce n’est pas de cela qu’il était question.
192 C’est ce que Moïse s’était dit : “Je vais leur montrer de quoi je
suis capable. Je la ferai couler de toute façon!” Il L’a frappé, rien
n’est sorti. Il a de nouveau crié : “Je vais vous montrer de quoi je
suis capable!”Dieu a traité avec lui parce qu’il a fait cela.
193 N’allez pas penser que si vous vous “accrochez simplement à
une dénomination”. Dieu traitera avec vous à cause de cela. C’est
tout à fait vrai. Vous devez revenir à l’original. Revenez.
194 Parlez simplement aux gens. (Ne leur dites pas : “Venez vous
joindre à notre église. Venez réciter notre credo.”) “Revenez
et repentez-vous, et faites-vous baptiser au Nom de Jésus-
Christ, pour le pardon de vos péchés, et vous recevrez le
don du Saint-Esprit, si votre cœur est droit. Et ces miracles
accompagneront les croyants. Un groupe de croyants, ces
miracles les accompagneront.” Pourquoi cela? Le Rocher, le
Rocher frappé et Ses Eaux de la Vie jaillissent, et produisent
la même chose qu’Il avait faite autrefois. Rien ne peut l’en
empêcher. Oh, oui.
195 Nous voulons nous vanter et dire : “Nous sommes
méthodistes, nous sommes baptistes.”
196 Parlez simplement au Rocher, Sa Présence est toujours là.
Ne cherchez pas à Y adhérer. J’avais noté “adhérence” ici. Ne
cherchez pas à Y adhérer. Vous ne pouvez pas adhérer à Ceci,
c’est sûr et certain. Vous pouvez adhérer à l’église méthodiste,
vous pouvez adhérer à l’église baptiste, vous pouvez adhérer à
l’église pentecôtiste, vous pouvez adhérer à l’église anglicane,
mais vous ne pouvez pas adhérer à Ceci. Non. Il vous faut être
rempli de Ceci. N’Y adhérez pas; soyez-En simplement rempli.
C’est tout. C’est rempli de quoi? C’est rempli de Puissance, rempli
de l’Esprit, rempli de Vie, rempli de joie, de paix, de patience,
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de douceur, de bonté, de la Puissance du Saint-Esprit dans votre
vie, car la Présence Éternelle y est. Souvenez-vous-en.

Je vais devoir terminer, parce qu’il se fait tard.
197 Mais, souvenez-vous, ce Rocher ne les a jamais quittés. Il ne
les a jamais quittés, absolument pas. Et Christ ne nous quittera
jamais; Christ a dit : “Je serai avec vous tous les jours, jusqu’à
la fin du monde.” N’est-ce pas vrai? Et ce Rocher est resté avec
eux pendant tout le trajet depuis Horeb jusqu’à Nebo. C’est vrai.
Même jusqu’au Jourdain, Il était toujours là. Ô Dieu, je veux voir
Cela au Jourdain!
198 QuandMoïse était au Jourdain, le Rocher l’avait accompagné
tout au long du voyage. Et il se tenait là, à regarder ce—ce groupe
de gens qui avaient rétrogradé et qui s’étaient éloignés de Dieu. Il
avait un profond fardeau pour eux dans son cœur. Et il a regardé
de l’autre côté du Jourdain. Voilà qu’il était là, au Jourdain. C’est
du Jourdain spirituel dont je parle. Et il se tenait là, la mort se
préparait à l’emporter. Mais il a regardé, et là, posé tout juste
à côté de lui, le Rocher était là. Il est simplement monté sur le
Rocher, et les Anges sont venus et l’ont emporté.
199 “Je ne te délaisserai point, et je ne t’abandonnerai point.”
Peu importe combien les temps deviennent difficiles, combien
nous vieillissons, de quelle mort nous mourrons, souvenez-vous,
le Rocher sera là, au Jourdain. Il ne vous délaissera point, ou ne
vous abandonnera point. Souvenez-vous bien de ça. La Présence
constante de l’Eau du Rocher nous accompagnera tout au long
de notre vie, et même au Jourdain.
200 Courbons la tête. [Un frère donne une exhortation.—N.D.É.]
201 Pendant que cet Esprit agit parmi nous, que l’Esprit de
Dieu agit parmi nous, y aurait-il ici, ce matin, des gens qui ne
connaissent pas Christ, et qui ne sont—qui ne sont pas proches
de ce Rocher, qui ne sont pas en bons termes avec ce Rocher ce
matin? Mais vous savez qu’Il est présent. Regardez comme Il est
à l’œuvre partout, voyez comme Il agit partout, voyez comme Il
agit sur les gens. C’est la Présence constante de l’Eau. Ça, c’est
le salut. C’est l’Esprit qui fait déborder leurs coupes à un point
tel qu’ils ne peuvent plus se taire, quelque chose doit se produire.
Si vous ne Le connaissez pas, voudriez-vous lever la main pour
dire : “Priez pour moi, Frère Branham. Je veux maintenant Le
connaître. Je veux parler avec Lui, et je veux Le connaître dans la
plénitude de Son Esprit. Je veux être conscient qu’Il est toujours
à mes côtés. Je crois qu’Il l’est. Mais je veux être en bons termes
avec Lui. J’ai soif et j’ai faim de Dieu. Je veux Le connaître
mieux”?
202 Que Dieu vous bénisse, monsieur. Que Dieu vous bénisse,
monsieur. Et vous, frère. Vous, oui, tout au fond. Ici en bas,
madame, oui. Oui madame. Nous voyons vos mains, et Dieu
les voit. Que Dieu vous bénisse, jeune homme. Que Dieu vous
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bénisse. Et vous, madame. Amen. Que Dieu vous bénisse. Dieu
vous bénisse, sœur. Quelqu’un d’autre maintenant, en ce moment
de silence. QueDieu vous bénisse, là-bas au fond, jeune homme.
203 Pensez-y. Pensez-y, la Présence constante de l’Eau du Rocher,
de ce même Esprit; Il a poussé un grand cri là-bas, au jour de Son
jugement, quand Il a subi notre jugement. La verge de la colère de
Dieu L’a frappé, cette verge autour de laquelle vos péchés étaient
enroulés, Il en a été frappé, alors Son Sang et Son eau ont jailli.
Il a dit : “Père, Je remets Mon Esprit entre Tes mains.” Et le Jour
de la Pentecôte, Il est venu pour nous accompagner tout au long
du voyage. Et Il est tellement prochemaintenant.
204 N’aimeriez-vous pas dire : “J’ai erré très loin de la maison,
Seigneur, je rentre à lamaison”? Pendant que nous chantons ceci,
voudriez-vous avancer à l’autel et consacrer aussi de nouveau
votre âme à Christ? Amen.

J’ai erré très loin de Dieu, (Loin du sentier.)
Maintenant je rentre à la maison;
Le sentier de (L’incrédulité, voyez-vous.) suivi
trop longtemps,

Seigneur, je rentre à la maison.
Je rentre à la maison, je rentre à la maison,
Pour ne plus jamais errer;
Ouvre tout grands Tes bras d’amour,
Maintenant, Seigneur, je rentre à la maison.

205 [Frère Branham fredonne Seigneur, je rentre à la maison.—
N.D.É.]
206 Trois petits garçons viennent de s’avancer, rapidement, les
larmes aux yeux, ils se sont agenouillés près de l’autel. Bien sûr,
ils sont pardonnés. Ils ont été pardonnés avant même d’avoir
quitté leur siège, quand ils ont pris leur décision dans leur jeune
pensée. Ils se sont simplement avancés et se sont agenouillés ici,
pour que les gens sachent de quel côté ils sont, cematin.
207 Je me disais qu’il y aurait quelques personnes plus âgées
qui voudraient faire la même chose, simplement s’agenouiller
et dire : “Seigneur, je—j’ai erré très loin du sentier. J’ai eu
tellement de doutes, et parfois j’ai erré au loin et je suis tombé
dans le péché. Maintenant, je—je veux revenir avant qu’il soit
trop tard. Ô Dieu, je—j’aimerais venir. J’aimerais vraiment venir
m’agenouiller.” Amen.
208 Eh bien, ce sont les trois petites filles d’Arthur Beam, qui
ont à peu près la même taille, elles sont venues et se sont
agenouillées ici.
209 Il y a une petite fille qui s’avance, elle vient d’avoir un petit
frère à la maison. L’autre jour, j’étais simplement assis; Mme

Wood est venue me parler, elle a dit que cette sœur se rendait
à l’hôpital pour donner naissance à un bébé. Le Saint-Esprit a
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dit : “Va leur dire que ce sera un garçon.” Quand il est né, c’était
un petit garçon.
210 Ce matin, on dirait que ce sont les enfants, les petits de la
classe de Sœur Arnold, qui consacrent leur vie. Tout l’autel, à ma
droite, est rempli de jeunes enfants.
211 Ce serait bien si nous chantions un cantique, à l’autel, pour
le reste des gens, les adultes.

Maintenant, Seigneur, je rentre à la maison.

Je rentre à la maison… (…?…)

Pour ne plus jamais errer;
Ouvre tout grands Tes bras d’amour,
Maintenant, Seigneur, je rentre à la maison.

212 Courbons la tête un instant, pour prier pour ces petits.
213 Père Céleste, s’il y a un lendemain, si Jésus tarde encore dix
ou quinze ans, ce sont ces garçons et ces filles qui apporteront ce
Message aux autres générations à venir. Il ne fait aucun doute
dans mon esprit, Seigneur, que tous les jours de leur vie, ils se
souviendront d’être venus à cet autel. Et Seigneur, ce sont de
petits joyaux. Ils se sont sentis repris dans leur jeune et tendre
petit cœur ce matin. Ils n’ont même pas entendu le Message tout
entier; ils venaient à peine de sortir de la pièce, où ils écoutaient
notre Sœur Arnold parler; ils se sont avancés ici à l’autel, pour
Te donner leur jeune vie.
214 Maintenant, Père, je viens de finir de prêcher sur le fait que
le Saint-Esprit habite en nous. Et ce Saint-Esprit, la foi jointe
à cet Esprit, accomplit toutes choses. Et je crois que maintenant
même, Tu pardonnes tous les péchés qu’ils ont commis. Et je Te
demande, avec toute la foi qui est dans mon cœur, de veiller sur
leur petite vie tout au long du chemin. Puissent-ils ne jamais
s’écarter du Chemin.
215 Ça, c’est vraiment une chose étrange. L’Esprit a dit ce matin
que nous “verrions quelque chose d’étrange”. Ô Dieu, si Tu as
cessé de traiter avec les autres, prends les jeunes enfants. Que
ce matin, lors de l’appel à l’autel, pas un seul adulte ne s’est
avancé, mais plutôt tout le groupe de jeunes enfants s’est avancé.
Et pourtant, c’était un glorieux Message difficile à comprendre,
même pour les adultes, mais les enfants En ont saisi l’Esprit.
Nous Te remercions pour eux, Père. En tant que Ton serviteur,
je Te les remets, comme trophées de cette réunion; car, je me
souviens que la Présence constante de l’Eau de la Vie coulera
autour d’eux aussi longtemps qu’ils vivront. Puissent-ils avoir
foi en ce qui est en train de se produire maintenant, que Dieu les
a fait lever de leur siège et les a envoyés ici, puissent-ils avoir foi
en ce Dieu tous les jours de leur vie. Puissent leurs jeunes esprits
être conduits à Toi au jour de leur mort, et être ramenés dans leur
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corps au jour de la résurrection. Ils sont à Toi, Père. Nous Te les
remettons au Nom de Jésus.
216 Alors que nous avons la tête inclinée. Je vais demander à
tous ces petits enfants qui sont à l’autel, et qui croient que Jésus
est leur Sauveur et que c’est Lui qui leur a dit, là-bas dans
l’auditoire, de venir s’agenouiller à l’autel. Croyez-vous que Jésus
vous aime et qu’Il pardonne vos péchés? Je veux que vous vous
leviez tous et que vous vous retourniez pour regarder l’auditoire.
Ceci, c’est de cette manière que vous pouvez dire aux gens que
vous croyez que Jésus vous a sauvé. Maintenant, levez-vous, c’est
très bien, regardez en direction de l’auditoire. Vous tous, les
petits garçons et les petites filles qui aimez Jésus, levez-vous et
que chacun de vous regarde là, en direction de l’assemblée.
217 Qu’en est-il de vous, les petites filles, qui êtes ici devant?
Croyez-vous? Aimez-vous Jésus? Ces petites filles qui sont ici,
aimez-vous Jésus de tout votre cœur? Oui? Vous L’aimez? Tu
L’aimes, ma chérie? Tenez-vous ici, pour que les gens sachent que
vous aimez Jésus. Que Dieu vous bénisse.
218 Maintenant, retournons-nous comme ceci et chantons pour
ces gens avant de repartir : “Jésus m’aime! Je le sais, la Bible me
le dit.” Voyez? Levons les mains tout en le chantant maintenant.
Très bien, chantons-le.

Jésus m’aime! Je le sais,
Car la Bible me le dit;
Les petits Lui appartiennent,
Ils sont faibles…

219 Maintenant, levez lesmains…?…Tous ensemble :
Oui, Jésus m’aime,
Oui, Jésus m’aime,
Oui, Jésus m’aime,
La Bible me le dit.

220 Maintenant, répétez tous après moi : Je crois que Jésus-
Christ est le Fils de Dieu. Aujourd’hui, je L’accepte comme
mon Sauveur personnel. À partir de ce jour, je L’aimerai et Le
servirai. Amen.
221 [Frère Ben Bryant dit : “Frère Branham, j’ai à cœur quatre
enfants en ce moment. Pourriez-vous, s’il vous plaît, prier pour
eux?”—N.D.É.] Certainement, Frère Ben.
222 Père Céleste, cet homme a vu ces autres petits enfants venir à
Christ, et en tant que père, il crie pour ses propres petits enfants.
Et cet Esprit qui a amené ces petits enfants à l’autel, puisse ce
même Esprit sauver ses enfants à lui, Seigneur. Accorde-le. Nous
Te les remettons, Père, au Nom de Jésus-Christ.
223 Maintenant, alors que vous, les petits enfants, retournez à
votre place, je veux que tous ceux qui sont assis le long de cette
rangée serrent la main à ces petits enfants, ou leur donnent
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une petite tape sur l’épaule, alors qu’ils retournent. Retournez
tous à votre place, par ici. Que tout le monde, sur leur passage,
donne une petite tape sur l’épaule de ces petits enfants. Nous
vous aimons de tout notre cœur. Vous êtes membres du Corps de
Christ, vous En faites partie tout autant que nous tous.

Nous marchons vers Sion,
Magnifique, magnifique Sion;
Nous montons tout droit vers Sion,
La magnifique Cité de Dieu.
Venons, nous qui aimons le Seigneur,
Faisons connaître nos joies;
Chantons ensemble d’un même cœur,
Chantons ensemble d’un même cœur,
Et entourons le Trône,
Et entourons…

C’est vraiment un beau cantique, ça! Levons les mains
maintenant.

Nous marchons vers Sion,
Magnifique, magnifique Sion;
Nous montons tout droit vers Sion,
La magnifique Cité de Dieu.

Serrons-nous la main maintenant les uns les autres, pendant
que nous chantons.

Nous marchons vers Sion,
Magnifique, magnifique Sion;
Nous montons tout droit vers Sion,
La magnifique Cité de Dieu.

224 Maintenant levons-nous, gardons la tête inclinée alors que
nous…Joue cela, Frère Teddy, juste un…
225 J’ai ici des requêtes, desmouchoirs et tout. Il se peut qu’il y en
ait qui viennent de l’étranger. Billy me disait qu’ils avaient une
petite paire de chaussons d’un petit bébé qui est en Angleterre,
ils sont à peu près longs comme ça, ce petit est complètement
invalide. Nous allions donc aussi prier pour cela.
226 Et alors…[Frère BenBryant dit : “Frère Branham, excusez-
moi de vous interrompre, s’il vous plaît, veuillez prier pour qu’on
retrouve celui qui a heurté notre voiture hier soir, au niveau de
l’aile droite avant, priez pour que cela soit révélé. Priez pour
que le Seigneur révèle cela.”—N.D.É.] Amen, Frère Ben, je le
ferai certainement. [Frère Branham fredonne Nous marchons
vers Sion.]
227 Alors que nous marchons, Seigneur, nous savons que le
Rocher frappé est tout juste à côté de nous, la Présence constante
de l’Eau duRocher accompagne l’Église. ÔDieu Éternel, répands
en nous ce matin la foi en ce Dieu qui est avec nous. Je sais que
Tu le feras, si nous trouvons grâce devant Toi, que Tu peux nous
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faire confiance en nous donnant Cela. Si Tu nous La donnes en
abondance, nous pourrions En faire un mauvais usage, Seigneur.
Mais si nous trouvons grâce devant Toi, accorde-nous cela.
228 Notre frère a dit que quelqu’un avait heurté sa voiture.
Ô Dieu, nous savons qu’il n’a pas d’argent pour faire les
réparations. Je Te prie de reprendre cet homme dans sa
conscience, ou quelque chose de ce genre, afin qu’il se repente
de l’avoir fait, et qu’il vienne dire : “Frère, je vais réparer votre
voiture, c’estmoi qui l’ai fait.” Aide Frère Ben et ses bien-aimés.
229 Je tiens ici dans ma main des mouchoirs et des requêtes, j’ai
foi en ce Dieu-là. Moïse avait foi en ce Dieu-là, et il a traversé la
mer. Daniel avait foi en ce Dieu-là, et il a été sorti de la fosse aux
lions. Schadrac, Méschac et Abed-Nego avaient foi en Lui, et le
feu a été éteint.
230 Paul avait foi en Lui, et un jour, alors que les réunions étaient
vraiment épuisantes et que Paul ne pouvait pas atteindre tout le
monde, il a simplement pris un mouchoir, il a dit : “Je crois que
Dieu est avec moi.” Il a posé ses mains sur ces mouchoirs et ces
linges, et les mauvais esprits sont sortis des gens, les maladies et
les infirmités les ont quittés. Ô Dieu, j’ai foi en ce même Dieu.
Puisse le mal les quitter. Puissent les maladies, les infirmités et
les afflictions les quitter, Seigneur.
231 Tu es le même Dieu qui m’a parlé là-bas, dans cette Colonne
de Feu, au bord de la rivière. C’est Toi qui as Ta photo avec
moi accrochée ici au mur. Tu es avec nous, Seigneur. Tu es
toujours présent, cette même Colonne de Feu. Et chaque jour,
nous savourons l’Eau du Rocher, alors que nous sommes unis
par l’Esprit. Alors, Tu es ici. Nous avons confiance en Toi,
Seigneur. Nous avons foi en Toi. Nous croyons que Tu nous
oindras et que Tu nous aideras. Non pas pour notre propre gloire,
Seigneur; puisqu’alors, nous serions comme Moïse, lorsqu’il a
fait la mauvaise chose. Nous voulons faire quelque chose pour
T’aider, Seigneur. Voilà notre intention, ce qui nous tient à cœur :
T’aider, si nous le pouvons. Montre-nous, Père, tout ce que Tu
veux que nous fassions.
232 Et maintenant, par un acte de foi, je condamne les maladies
que représentent ces mouchoirs et ces requêtes. Elles quitteront
les gens. Je sais que Tu l’accorderas, Seigneur. Je crois, dans mon
cœur, que Tu le feras. Guéris toutes les maladies parmi nous
ce matin.
233 Sauve ceux qui ont levé la main, qui ont dit qu’ils aimeraient
venir au Rocher pour avoir de l’Eau. Ô Dieu, qu’ils aient
tellement soif aujourd’hui, qu’il y ait une vie tellement salée
autour d’eux, au point qu’ils auront soif de Christ. Accorde-le.
234 Sois avec nous ce soir, Père. Ô Dieu, fais qu’à travers ces
requêtes, je découvre ce qui tient à cœur aux gens. Si rien ne
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leur tient à cœur, alors, Seigneur, Tu me donneras quelque chose
à prêcher pour toucher leur cœur ce soir.
235 Bénis notre Frère Neville, sa femme et sa famille, notre petite
église, nos administrateurs, nos diacres, nos membres. Et aussi
Ton Corps qui se trouve partout; sois avec nous, Père. Nous
remettons ceci entre Tesmains, auNomde Jésus-Christ.

…Sion;
Nous montons tout droit vers Sion,
La magnifique Cité de Dieu.

Maintenant, chantons-le vraiment, que ce soit vraiment pour
Lui maintenant. Voyez?

Venons, nous qui aimons le Seigneur,
Faisons connaître nos joies;
Chantons ensemble d’un même cœur,
Chantons ensemble d’un même cœur,
Et entourons le Trône,
Et entourons le Trône.

Avec nos cœurs inclinés maintenant.
Nous marchons vers Sion,
Magnifique, magnifique Sion;
Nous montons tout droit vers Sion,
La magnifique Cité de Dieu. 
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